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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Crecen casos de cáncer en mayores de 50 años  

Da la actual longevidad de las personas que puede superar los 70 años, las posibilidades 
que desarrollen cualquier tipo de cáncer a lo largo de sus vidas, ha aumentado de manera 
alarmante. (El Sol de Puebla) 

  

 

 

80 horas sin saber  

Transcurridas más de 80 horas desde el percance en el edificio B2 de la torre de Pemex, 
nuevamente el gobierno federal se limitó ayer a informar de la situación de los lesionados 
y desaparecidos, sin aclarar todavía cuáles fueron las causas de lo ocurrido la tarde del 
pasado jueves. (Milenio) 

  

 

 

Remesas ya equivalen a 30% del presupuesto anual de la entidad 
Las remesas familiares en Puebla alcanzaron un monto total de 17 mil 685.3 millones de 
pesos al cierre del año 2012, cifra que equivale a 30 por ciento del presupuesto que 
manejó Rafael Moreno Valle Rosas, durante el segundo año de su gobierno. (La Jornada 
de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Encabezan Sedeso y Sep los recortes de plazas en 2012 
Las secretarías de Desarrollo Social y Educación Pública, así como la oficina del Ejecutivo 
del estado, fueron las áreas del gobierno estatal que más bajas de personal tuvieron 
entre 2012 y 2013, de acuerdo con información oficial de la administración pública. (e-
consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle busca inversiones europeas para Puebla 

En su gira de trabajo por Europa, el gobernador Rafael Moreno Valle  reposicionó a Puebla 
como un estado seguro y estratégico para recibir inversiones nacionales e 
internacionales. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Continúa rector de la BUAP estudios de posgrado 
Tras su estancia en mayo del 2011, cuando acudió a la primera cátedra presencial en la 
George Washington University, el Rector Enrique Agüera Ibáñez continúa sus estudios de 

posgrado en esa institución estadounidense, como parte de la primera generación de la 
Maestría en Comunicación Política y Gobernanza Estratégica. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Suman ya 36 muertos por explosión en la torre de Pemex 
Por medio de su cuenta de Twitter, el presidente de México Enrique Peña Nieto confirmó 
que otro cuerpo fue rescatado entre los escombros de la parte baja de la torre de Pemex, 
lugar en donde el pasado jueves se registró una explosión. Aún ocho personas se 
encuentran en estado grave, reportó la SSA (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Abusan del arraigo 
En el sexenio pasado, la SEIDO usó el arraigo contra 21 personas al día, en promedio, 

incidencia que, según expertos, muestra un abuso de la figura. (Reforma) 
  
 

 
PEMEX: suman ya 36 muertos 
Autoridades de Petróleos Mexicanos y de la Secretaría de Gobernación pusieron fin a las 
labores de búsqueda de víctimas en el edificio B2, dañado por una explosión el jueves 

pasado, luego de que ayer se recuperó a la víctima 36. (El Universal) 
                                                                                                                                                                      

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
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80 horas sin saber  
Los forenses realizan estudios de ADN a un cadáver rescatado anoche para saber si se 
trata de María de la Cruz Canales, última de las personas reportadas desaparecidas. 

(Milenio digital)  
  
 

 

Equipo antibombas del DF sacó maleta sospechosa de Pemex 
Un mando de la policía capitalina, que fue de los primeros en llegar a las instalaciones de 
Petróleos Mexicanos (Pemex), siniestradas el pasado jueves por la tarde tras un estallido 

en el edificio B-2, contó a La Jornada un dato revelador. (La Jornada) 
  

 

 

Remesas cierran el 2012 con una caída de 1.6% 
Durante este año, de acuerdo con las previsiones de Bancomer, se dará cierta 
estabilización en la tendencia a la baja en las remesas y se estima que éstas se ubiquen 
en niveles cercanos a los que los envíos alcanzaron el año pasado, en términos de 
dólares. (El Economista Digital) 

  
 

 

Suman 36 los muertos; suspendieron el rescate 
Hallan los cuerpos de Gregorio Vite y José Luis Ojeda, trabajadores de la empresa 

contratista Copicosa. Empleada de la paraestatal sigue desaparecida © Dan de alta a 91 

hospitalizados. (Crónica Digital) 
  
 

 

Condiciona EU entrega de 234 mdd; revisión de la Iniciativa Mérida 
En el Congreso estadounidense piden que México castigue violaciones a los derechos 

humanos; buscan afianzar temas como la prevención del delito y no tanto la persecución 

de los criminales. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La Conferencia Nacional de Municipios de México no utilizará recursos del erario 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que la Conferencia Nacional de Municipios de 

México (Conamm) –de la cual resultó electo como presidente colegiado por los próximos 18 meses– descartó la 
utilización de recursos públicos para la realización de sus objetivos a nivel nacional. Resaltó que las propuestas 
legislativas en materia hacendaria y de seguridad para los municipios del país serán presentadas en los próximos 
días a los titulares de la Secretaría de Gobernación federal y de Hacienda, con la intención de dar celeridad a sus 

peticiones. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-conferencia-nacional-de-municipios-de-mexico-no-
utilizara-recursos-del-erario_id_19679.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inicia misión de la OCDE para realizar un estudio territorial entre Puebla y Tlaxcala 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recibió este fin de semana a los integrantes de la 
segunda misión para la elaboración del estudio territorial para la zona metropolitana entre Puebla y Tlaxcala, en el 
que colaborarán expertos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Los 

resultados de este estudio territorial brindarán un mayor impulso de la zona metropolitana Puebla–Tlaxcala, que 
busca definir las directrices para el desarrollo económico, social y sustentable del área, según detalló Luis 

Armando Olmos Pineda, coordinador general del Instituto Municipal de Planeación (Implan) de Puebla. (Arturo 
Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-mision-de-la-ocde-para-realizar-un-estudio-
territorial-entre-puebla-y-tlaxcala_id_19678.html  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-conferencia-nacional-de-municipios-de-mexico-no-utilizara-recursos-del-erario_id_19679.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-conferencia-nacional-de-municipios-de-mexico-no-utilizara-recursos-del-erario_id_19679.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-mision-de-la-ocde-para-realizar-un-estudio-territorial-entre-puebla-y-tlaxcala_id_19678.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-mision-de-la-ocde-para-realizar-un-estudio-territorial-entre-puebla-y-tlaxcala_id_19678.html
http://impreso.milenio.com/
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RETO DIARIO 

 AC amenaza con manifestación durante informe del alcalde 
Antorcha Campesina prepara una nueva manifestación para la semana que comienza y advirtió que de no llegar a 
un acuerdo respecto a la ejecución de las obras solicitadas al ayuntamiento, protestarán durante el segundo 

informe de labores del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. Aquiles Montaño, integrante de esta 
organización, aseguró que la Comuna no ha cumplido con la ejecución de las obras prometidas durante el pasado 
mes de noviembre, por ello, sentenció que de no llegar a un acuerdo con el secretario de Gobernación, Pablo 

Montiel Solana, o con el alcalde capitalino, se manifestarán en el informe de labores de Rivera Pérez, el cual se 
llevará a cabo el próximo 11 de febrero a las 11:30 horas en el Centro Expositor de los Fuertes de Loreto y 
Guadalupe. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AC-amenaza-con-

manifestacion-durante-informe-del-alcalde&id=41186 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Huehues llegan a la capital poblana anunciando el carnaval 
Este domingo más de mil danzantes de la Asociación Angelopolitana de Huehues llegaron hasta el Paseo Bravo y 
por medio de un desfile anunciaron el inicio del carnaval antes de que llegue la cuaresma. Los poblanos 
provenientes de los diferentes barrios, colonias y juntas auxiliares de la capital, bailaron sus tradicionales notas 
musicales con máscaras, así como disfraces que dieron vida a la sátira de algunos personajes que para los 

protagonistas son motivo de burla. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Expertos de OCDE inician segunda misión del estudio territorial de la zona metropolitana 
Puebla- Tlaxcala 

Los resultados de este estudio territorial brindarán un mayor impulso de la zona metropolitana Puebla-Tlaxcala, 
pues busca definir las directrices para el desarrollo económico, social y sustentable del àrea En un trabajo 

coordinado entre la Secretaría General de Gobierno del Estado y el Ayuntamiento de Puebla, a través Instituto 
Municipal de Planeación (IMPLAN), expertos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico 
(OCDE) trabajaron en la segunda misión referente a la elaboración del Estudio Territorial del área funcional de la 
Zona Metropolitana Puebla- Tlaxcala. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48933 
 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 Pasarela y desfile de huehes por las calles del Centro Histórico de Puebla 

Colorido y alegría fueron las principales características del desfile de huehues efectuado este domingo por las 
principales calles del Centro Histórico de Puebla. Un total de 23 cuadrillas con cerca de 700 huehues desfilaron 

durante un par de horas, el recorrido tuvo como punto de inicio el Gallito de Paseo Bravo, avanzó por Avenida 
Reforma hasta concluir en Zócalo. Miles de poblanos y turistas, en este primer fin de semana largo del año, 
disfrutaron el recorrido e interactuaron con los danzantes. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35885:pasarela-de-huehes-en-el-
z%C3%B3calo-de-puebla&Itemid=125 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AC-amenaza-con-manifestacion-durante-informe-del-alcalde&id=41186
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AC-amenaza-con-manifestacion-durante-informe-del-alcalde&id=41186
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48933
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35885:pasarela-de-huehes-en-el-z%C3%B3calo-de-puebla&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35885:pasarela-de-huehes-en-el-z%C3%B3calo-de-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Colorido desfile de Huehues en el centro histórico de Puebla  
Esta actividad cerró el Carnaval de Huehues 2013 organizado por el H. Ayuntamiento de Puebla a través del 
Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMACP). 23 cuadrillas y cerca de 700 huehues formaron parte del 

desfile que disfrutaron miles de poblanos y turistas. Colorido y alegría fueron las principales características del 
desfile de huehues efectuado este domingo por las principales calles del Centro Histórico de Puebla. Un total de 
23 cuadrillas con cerca de 700 huehues desfilaron durante un par de horas, el recorrido tuvo como punto de inicio 

el Gallito de Paseo Bravo, avanzó por Avenida Reforma hasta concluir en Zócalo. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Colorido-desfile-de-
Huehues-en-el-centro-historico-de-Puebla&id=41206 
 

RETO DIARIO 

 SSPTM reconoce labor de participantes del Programa Redes de Mujeres  
La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) de Puebla, a través de la Dirección de Prevención 
del Delito y Atención a Víctimas, sostuvo un encuentro con las participantes del programa Redes de Mujeres, en 
donde fue reconocida su labor a favor de este sector en casos de violencia. Amadeo Lara Terrón, titular de la 
SSPTM, agradeció el apoyo y el interés de las 13 mentoras que participaron en el proyecto por evitar que las 

mujeres poblanas sean víctimas de cualquier tipo de agresión; asimismo, mencionó que el resultado de las 
acciones llevadas a cabo son positivas y las conminó a seguir en la labor de atención donde siempre contarán con 
el apoyo de la administración capitalina encabezada por el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPTM-reconoce-labor-de-
participantes-del-Programa-Redes-de-Mujeres&id=41190 
 

RETO DIARIO 

 OCDE inicia misión de estudio territorial de zona Puebla-Tlaxcala 
En un trabajo coordinado entre la Secretaría General de Gobierno del Estado y el Ayuntamiento de Puebla, a 
través Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), expertos de la Organización para la Cooperación y el 
Desarrollo Económico (OCDE) trabajaron en la segunda misión referente a la elaboración del Estudio Territorial 
del área funcional de la Zona Metropolitana Puebla- Tlaxcala. Esta segunda tarea de la OCDE, comenzó con la 
participación de los integrantes de la misión acompañados por funcionarios de la Secretaría General del Gobierno 

del Estado y Armando Olmos Pineda, Coordinador General del IMPLAN. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-OCDE-inicia-mision-de-
estudio-territorial-de-zona-Puebla-Tlaxcala&id=41189 

 

 
 

NG PUEBLA 

 Danzan huehues en la capital 
Colorido y alegría fueron las principales características del desfile de huehues efectuado este domingo por las 
principales calles del Centro Histórico de Puebla. Un total de 23 cuadrillas con cerca de 700 huehues desfilaron 
durante un par de horas, el recorrido tuvo como punto de inicio el Gallito de Paseo Bravo, avanzó por Avenida 
Reforma hasta concluir en Zócalo. Miles de poblanos y turistas, en este primer fin de semana largo del año, 
disfrutaron el recorrido e interactuaron con los danzantes. Las cuadrillas que formaron parte del desfile fueron: 
Amiguitos Xonaca, El Alto Garibaldi, Nawi Xochitelpoch de San Miguel Canoa, Illescas y amigos Xonaca, Papalotla 

Tlaxcala, Lomas 5 de Mayo Guajolote Poblano, Huehues de San Miguel Canoa, entre otros. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/49121danzan-huehues-en-la-capital#.UQ-BCkdk3uU 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Colorido-desfile-de-Huehues-en-el-centro-historico-de-Puebla&id=41206
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Colorido-desfile-de-Huehues-en-el-centro-historico-de-Puebla&id=41206
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPTM-reconoce-labor-de-participantes-del-Programa-Redes-de-Mujeres&id=41190
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPTM-reconoce-labor-de-participantes-del-Programa-Redes-de-Mujeres&id=41190
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-OCDE-inicia-mision-de-estudio-territorial-de-zona-Puebla-Tlaxcala&id=41189
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-OCDE-inicia-mision-de-estudio-territorial-de-zona-Puebla-Tlaxcala&id=41189
http://www.ngpuebla.com/puebla/49121danzan-huehues-en-la-capital#.UQ-BCkdk3uU
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 Descuidan bares protección civil 
Los establecimientos nocturnos con capacidad de cien o menos personas son los que más suelen descuidar sus 
medidas de protección civil, estimó el director municipal del rubro, Gustavo Ariza Salvatori. Luego de la crítica que 
lanzó Gerardo Inman Peraldi, presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), de que los antros y 
bares de los municipios de Puebla y San Andrés Cholula incumplen con las condiciones mínimas de seguridad para 

garantizar la seguridad de sus usuarios en caso de una contingencia, a propósito del incendio en uno de estos 
establecimientos en Brasil, que dejó varios muertos el pasado fin de semana. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2867162.htm   
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Presume Gali ante panistas las obras de infraestructura 
En su primer encuentro con la militancia de Acción Nacional, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, 
presumió los logros alcanzados por la administración estatal, principalmente ante grupos afines al gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas. Además se manifestó por resolver el conflicto por los límites territoriales entre Puebla 
y San Andrés Cholula "hay que poner un manotazo en la mesa", dijo, "hay que ponernos de acuerdo".  En primera 
fila estuvieron los diputados locales, Josefina Buxadé, Jesús Zaldívar Benavides y Mario Riestra Piña, este último 

coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, así como el director jurídico del Congreso del Estado, Rafael 
Guzmán. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2867169.htm  
 
 

 
 

MILENIO  

 Puebla, 4° con mayor avance en evaluación de confianza 
El estado de Puebla se ubica en el cuarto lugar a nivel nacional con el mayor avance de evaluaciones integrales de 
control de confianza aplicadas a personal en activo estatal y municipal durante el periodo de 2010 al 31 de 
diciembre de 2012, con 12 mil 737 exámenes. Mientras que en la aplicación de pruebas de control de confianza a 
personal de nuevo ingreso se ubica en el quinto lugar con 3 mil 785. Así lo refiere el Secretariado Ejecutivo del 
Sistema Nacional de Seguridad Pública Centro Nacional de Certificación y Acreditación, en el informe denominado 
“Seguimiento de evaluaciones de control de confianza”, hasta enero de 2013. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c07fa8ecd60022456af27d9758a357a3  
 
MILENIO  

 Inicia cobro en RUTA; cae 60% número de usuarios 

Con opiniones divididas y una disminución de más del 60 por ciento de usuarios, la línea 1 Tlaxcalancingo-
Chachapa de la Red Urbana de Transporte Articulado de Puebla (RUTA) comenzó a cobrar 7.50 pesos a cada 
pasajero por viaje en unidades articuladas y 12.50 pesos por la tarjeta necesaria para realizar recargas para usar 
el servicio. Parte de los usuarios que se disponían a utilizar la red, se arrepintieron de ocuparlo al enterarse de 
que comenzaron los cobros, por lo que, prefirieron caminar hasta encontrar las unidades del transporte público 

que los llevaría a su destino; mientras que para otros, principalmente. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ab86fbdced69ed292baff8cf5a6ca4ae  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Este lunes inician pruebas de conectividad, centro de control y validación de tarjetas RUTA 
Continuando con el proceso pre-operativo de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), a fin de brindar un 

mejor servicio a los poblanos, la Secretaría de Transportes informa que a partir del lunes 28 de enero se 
empezarán las pruebas de conectividad, centro de control y validación de tarjetas en terminales y paraderos. Por 
lo anterior, se seguirán realizando recorridos gratuitos, con una frecuencia de 15 minutos, saliendo de la terminal 

de Tlaxcalancingo a las 6:00 a.m., y en la terminal de Chachapa a las 7:00 a.m., concluyendo a las 21:00 p.m. en 
ambas terminales. Las tarjetas tendrán un costo de 12.50 pesos y podrán ser recargadas con un saldo de 1 a 500 
pesos en los paraderos y centros que se darán a conocer oportunamente. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2867162.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2867169.htm
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c07fa8ecd60022456af27d9758a357a3
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ab86fbdced69ed292baff8cf5a6ca4ae
http://periodicodigital.com.mx/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puebla ocupa el quinto lugar en recibir mayor cantidad de participaciones 
Puebla ocupó el quinto lugar entre las entidades federativas en recibir la mayor cantidad de participaciones del 
ramo 33, entre enero y septiembre del año pasado, según un reporte de la Secretaría de Hacienda y Crédito 
Público (SHCP). En total, el gobierno local captó de la federación 19 mil 850 millones de pesos, solo después de 

los estados de México con 38 mil 947 millones de pesos, Veracruz con 27 mil 740 millones de pesos, Chiapas 24 
mil 779 y Oaxaca con 21 mil 209 millones. Esa cifra significa un incremento de mil 673 millones  de pesos en 

comparación con el mismo periodo pero de 2011 que fueron 18 mil 177 millones, lo que mejoró el ingreso 
económico del estado. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48935 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reanuda gobierno estatal cobro de impuestos en Parque Millenium 
La Secretaría de Finanzas informó que este sábado fueron reanudadas las actividades en Parque Millenium para el 
cobro de algunos impuestos como es el de control vehicular. La dependencia estatal informó que fue por una falla 

del proveedor de internet, que provocó la interrupción en el servicio el pasado primero de febrero en esas 
instalaciones ubicadas sobre la Vía Atlixcáyotl. En ese día, los usuarios fueron invitados a realizar sus trámites en 
el Centro Integral de Servicios (CIS), ubicado en Vía Atlixcáyotl #1001. “La atención al público en Plaza Milenium 
se reanudó el pasado sábado en el horario normal de 9:00 a 15:00 horas de lunes a sábado”, señaló la 
dependencia a cargo de Roberto Moya Clemente. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48936 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Solución al conflicto limítrofe Puebla-San Andrés, primera propuesta de Gali 

Entre las principales propuestas del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, en su papel de precandidato 
a la presidencia de la capital poblana, destaca solucionar el conflicto limítrofe que actualmente persiste entre los 
municipios de Puebla y San Andrés Cholula. Eso fue planteado ante alrededor de 700 panistas que acudieron al 
Centro Mexicano Libanes, en una reunión que encabezó el aspirante para dar a conocer sus argumentos del por 
qué debe de ser el elegido para competir bajo las siglas del PAN en las elecciones locales de este 2013. (Isaac 
Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48934 
 

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Gali se reúne con militantes panistas 
El secretario de Infraestructura y aspirante a candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali 
Fayad, se reunió con militantes de ese partido político. Al encuentro acudieron los diputados locales Mario Riestra 
y Jesús Zaldívar. A pesar de que Gali no es parte de Acción Nacional fue convocado a dar una conferencia 
magistral ante los miembros activos y adherentes de la capital de Puebla. El funcionario público ha declarado que 
no tiene preferencia por algún partido político en especial. De hecho, su hijo Antonio Gali López es diputado local 

por el PRD, y su yerno, Elías Abaid es también legislador estatal pero por el PVEM. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35902:gali-se-re%C3%BAne-con-
militantes-panistas&Itemid=126 
 

 
 

NG PUEBLA 

 Otra toma clandestina; la descubren en barranca 
Hoy por la tarde fue hallada una toma clandestina conectada a un ducto de PEMEX, en la Colonia Del Valle. Una 

manguera con 3 metros de largo salía de una llave escondida entre los hierba del desfiladero. Personal de 
Protección Civil del Estado, la Policía Estatal y el Cuerpo de Bomberos acordonaron la zona para evitar una 
tragedia, no hubo detenidos. Técnicos de PEMEX llegaron a tomar conocimiento sobre la ordeña, sin que dieran a 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48935
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48936
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48934
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35902:gali-se-re%C3%BAne-con-militantes-panistas&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35902:gali-se-re%C3%BAne-con-militantes-panistas&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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conocer el tipo de combustible era el robado. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/49114otra-toma-clandestina-la-descubren-en-barranca#.UQ-BtEdk3uU 
 

NG PUEBLA 

 Noria Panorámica, atracción turística costosa 
La instalación de la Noria Panorámica, también conocida como Rueda de la Fortuna, continúa siendo un tema 
polémico no sólo entre autoridades, sino entre los ciudadanos, pues algunos de ellos están a favor y otro más 
encuentran innecesario invertir tanto dinero en este atractivo turístico. Y es que incluso hay algunos poblanos que 
no tienen conocimiento sobre este mirador, el cual se colocará en el Paseo Bravo y tendrá un costo estimado de 

200 millones de pesos, cantidad que consideraron podría ser ocupada para atender necesidades primordiales en el 
estado, sobre todo en las zonas con mayor marginación. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/49106noria-panorámica-atracción-turística-costosa#.UQ-CZEdk3uU 
 

NG PUEBLA 

 Aplican multas a quienes invadan carril de RUTA 
A la par con el inicio del cobro en la tarifa del Metrobús, a partir de este 4 de febrero se iniciará la aplicación de 
multas para los automovilistas que invadan el carril confinado del mismo, así como de quienes impidan el paso de 
las unidades o den vuelta a la izquierda donde está prohibido, informó, Amadeo Lara Terrón, secretario de 
Seguridad Pública y Tránsito Municipal. "La imposición de infracciones en semanas anteriores no se hizo por qué 

era necesario que los usuarios tuvieran conocimiento, esta semana ya se aplicarán”, dijo al recordar que las 
sanciones en los días de prueba sólo eran de 20 a 50 días de salario mínimo. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/49099aplican-multas-quienes-invadan-carril-de-ruta#.UQ-Cv0dk3uU 
 

NG PUEBLA 

 En Puebla, poca cultura por la cremación 
A poco más de cuatro de meses a haber entrado en función el crematorio municipal, aún no se cuenta con el 
número de cremaciones esperadas, señaló, David Letipichia Castro, director de servicios públicos, quien dijo que 
posiblemente se deba a que los poblanos aún carecen de cultura para la cremación. “Es un proceso largo, el uso y 
la costumbre no se cambia ni en un año ni tres años, muchas veces también por dinero no lo hacen porque 

piensan que va a ser mucho más caro, aunque algunos ya se dan cuenta de que en Puebla ya no hay espacio”, 
refirió. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/49098en-puebla-poca-cultura-por-la-cremación#.UQ-DAEdk3uU 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Ayer se comenzó el cobro del sistema de transporte RUTA y bajo la demanda de usuarios en el servicio. 

 Al comparecer ante el panismo el militante Antonio Gali  secretario de infraestructura propone una mesa 
de trabajo para límites territoriales  con San Andrés Cholula. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Ayer domingo concluyo el periodo gratuito de la RUTA con costo de $7.50, para las personas de la tercera 
edad $4.50, personas con capacidades diferentes gratis, pero con una sensible baja en los usuarios, cuando 
era gratis lo iban a conocer, esa era el espíritu,  ahora ya se paga.  

 A partir de esta semana la SSPYTM empezará a aplicar multas de entre ochenta y 100 días de salario 

mínimo a quienes den vuelta a la izquierda en el trayecto del metrobús, tenga mucho cuidado y este muy 
pendiente, no vaya ser que una distracción se de la vuelta y el cobren esta multota.   

 Arranca la primera etapa de las obras de bacheo en el periférico ecológico en un  tramo de 14.4 kilómetros, 

http://www.ngpuebla.com/puebla/49114otra-toma-clandestina-la-descubren-en-barranca#.UQ-BtEdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/49106noria-panorámica-atracción-turística-costosa#.UQ-CZEdk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/49099aplican-multas-quienes-invadan-carril-de-ruta#.UQ-Cv0dk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/49098en-puebla-poca-cultura-por-la-cremación#.UQ-DAEdk3uU
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ojala que las obras se hagan rápido y evite tantas muertes como hemos tenido allí. 
 Éste sábado fue el primer encuentro con la militancia del PAN, Antonio Gali se pronunció por establecer 

mesas de diálogo entre los municipios de San Andrés Cholula y Puebla, y algunos les pareció bien, 
francamente es un tema del Congreso y el Congreso tiene que decir esto es así y punto, que diálogo, claro 
que tiene rentabilidad política para Gali.  

 También en el PRI gran reunión José Chedraui, muy bien tratado, la verdad es que muy lucidor, a Giorgana 
lo mandaron más para allá.  

 Este mes podría quedar concluido el corredor turístico, Zócalo-Paseo Bravo.  
 
 
 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 Con el cobro de pasaje bajo la afluencia de pasaje en el sistema RUTA las autoridades estatales mantienen 

el compromiso de ir mejorando el servicio. 
 El periférico ecológico la vía mas larga de la zona metropolitana es una  trampa mortal para 19 mil 

usuarios que la transitan diariamente entre baches escasa luz e incorporaciones riesgosas. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El día de ayer inicio el cobro del servicio RUTA, a muchos lo s tomo por sorpresa  porque que acusaban 
desinformación y por el costo que ya se esta cobrando en los torniquetes, optaron muchos de los que 
llevaron a los paraderos no hacer uso de este servicio RUTA  

 En relación al Teleférico, el proyecto sigue, reiteró el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto al señalar que en estos momentos  se resuelve el aspecto jurídico que ha detenido las obras 

 Luego de señalar que el corredor Fuertes-Catedral lleva un avance del 82 por ciento, José Antonio Gali 

Fayad, secretario de infraestructura del gobierno del estado comentó que para finales de febrero estarán 
las obras totalmente terminadas. 

 El Secretario se turismo municipal Alejandro Cañedo señalo que la controvertida Rueda de la Fortuna que 
el Gobierno del Estado pretendía instalar en la zona del paseo Bravo podría ser un gran atractivo para la 
ciudad, sin embargo dijo que el como Secretario se turismo municipal desconoce por completo dicho 

proyecto,  Iván Mercado comento que esta Rueda de la Fortuna estará instalada por lo menos un año en 
este mismo punto y de ahí buscaran llevársela a ver a donde, a ver a que municipio se la pueden llevar  en 

el estado de Puebla  
 

 

P a t r i c i a  E S T R A D A  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Comienzo este fin de semana el bacheo en una parte del periférico. 
 Suman 800 calles con pavimentó nuevo afirma la comuna  
 50 % de los hoteles en la ciudad cuentan con cámaras de vigilancia 
 Gana el ayuntamiento de puebla litigio a empresa del distribuidor Juárez - Serdan 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Mas 500 vecinos ya se encuentran organizados para frenar la ola de robos que padecen en la colonia  en 
Xonaca en esta semana iniciaran con simulacros para detallar su funcionamiento. 

 La junta auxiliar de la Resurrección es considerada como una de las más vulnerables ante bajas 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 04 de Febrero de 2013 

 
 

 9 

temperaturas y la condición de sus viviendas. 
 Vecinos del fraccionamiento las Américas del municipio de Cuautlancingo estan artos de vivir entre goteras 

e inundaciones y exigen a la constructora cumpla con sus promesas    
 la CAPU registro una afluencia importante del incremento de numero de pasajeros con motivo del puente 

vacacional los visitantes en la capital proviene en su mayoría del D. F. y Veracruz. 

 Autoridades y empresarios donaron a la Cruz Roja  3 motonetas y una camioneta para el trabajo se hace 
en área de búsqueda y rescate conformado con 30 voluntarios  

 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Se pone en marcha el operativo fuerza de tarea itinerante para recurara autos robados participan en el 
policías estatales y municipales, se realizará en varias colonias de la Angelópolis.  

 Detienen a Pedro García Torres de 48 años de edad por cometer ataques al pudor en el municipio de Juan 
C. Bonilla, ocho afectadas exigen que no quede en libertad.  

 Hallan un cadáver en el fraccionamiento arboledas de santo Tomás Chiautla, cerca de Valsequillo, al 

parecer se trataba de un indigente, se desconoce su identidad 

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Dirigente panista no ve a los adelantados 
"¿Cuál promoción anticipada?, Si la ven, que lo demuestren", espetó el dirigente municipal del PAN, Gerardo 
Maldonado Balvanera, quien rechazó que exista una promoción anticipada de los aspirantes a la presidencia 
municipal de Puebla. En entrevista, el líder blanquiazul en la capital descartó que exista el riesgo de perder el 

registro de alguno de los candidatos de Acción Nacional, como lo advirtió el ex presidente del IFE, Luis Carlos 
Ugalde, debido a la aparición de aspirantes en espectaculares. "¿Como por qué?, que la demuestren y entonces 
platicaremos, pero yo creo que no hay un acto anticipado de campaña", sostuvo. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2866333.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Unos 200 líderes saldrán del PRD si hace alianza con Acción Nacional: ADN 
La líder en Puebla de la corriente Alternativa Democrática Nacional (ADN), Roxana Luna Porquillo, dejó abierta la 
posibilidad de que su expresión se separe del PRD junto con el Frente de Izquierda, que integran 200 líderes 
sociales de todo el estado, en caso de que se concrete la coalición con el PAN en esta elección. Argumentó que 
entre los grupos de izquierda y Acción Nacional existen diferencias infranqueables que ha acentuado el 
mandatario local Rafael Moreno Valle Rosas, por la persecución a organizaciones sociales y los agravios cometidos 
contra el PRD, ya que no sólo ha relegado a sus integrantes de su gabinete. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/unos-200-lideres-saldran-del-prd-si-hace-alianza-con-
accion-nacional-adn_id_19674.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Causa malestar en el PRI manifestaciones de apoyo al empresario Chedraui Budid 

Las manifestaciones de apoyo que un grupo de 50 personas dieron al empresario José Chedraui Budid en la 
asamblea municipal del PRI del viernes pasado activó las acusaciones de inequidad en la contienda interna por la 
candidatura a la alcaldía de Puebla, de la que responsabilizan al Comité Directivo Municipal del partido, a cargo de 
Claudia Hernández Medina. Ayer la dirigente partidista rechazó una “cargada” a favor del ex presidente del comité 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2866333.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/unos-200-lideres-saldran-del-prd-si-hace-alianza-con-accion-nacional-adn_id_19674.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/unos-200-lideres-saldran-del-prd-si-hace-alianza-con-accion-nacional-adn_id_19674.html
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de financiamiento de campaña de Enrique Peña Nieto, al tiempo de atribuir las expresiones de adhesión al calor 
de la competencia. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/causa-malestar-en-el-pri-manifestaciones-de-apoyo-al-
empresario-chedraui-budid_id_19675.html  

 

 
 

MILENIO  

 PAN no dará espacio para candidatura a la alcaldía 

El Partido Acción Nacional (PAN) no cederá la posición de la candidatura a la alcaldía de Puebla, esto en caso de 

que se concrete una alianza con el PRD o Nueva Alianza, institutos con los que en el 2010 se coaligó para 
conformar Compromiso por Puebla. Rafael Micalco Méndez, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, 
aseguró que dicho espacio les corresponde debido a que en el último proceso electoral fue un abanderado del 
albiazul quien ganó la alcaldía. Señaló que todavía no tiene un encuentro con Eric Cotoñeto Carmona, líder estatal 
del PRD, la integración de una alianza podría darse antes de que concluya la primera quincena de febrero. (María 
Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c07fa8ecd60022456af27d9758a6fd6a     

 
MILENIO  

 Molesta apoyo a José Chedraui a los aspirantes a la presidencia  
Pese a que existía un acuerdo para evitar expresiones a favor de los aspirantes a la alcaldía, los seguidores de 
José Chedraui Budib rompieron el pacto durante la Asamblea Municipal que se realizó el viernes pasado. Claudia 

Hernández Medina, presidente del Comité Municipal del PRI, rechazó que las muestras de apoyo hacia el 
empresario tuvieran la intención de mostrar una cargada por parte de organismo priista de la capital. En 
entrevista, Hernández Medina aceptó que el respaldo mostrado hacia Chedraui Budib provocó la molestia de otros 
aspirantes a la presidencia municipal. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c07fa8ecd60022456af27d9758a786df      
 
MILENIO  

 Continúa Agüera Ibáñez estudios de posgrados 
Después de su estancia en mayo del 2011, cuando acudió a la primera cátedra presencial en la George 
Washington University, el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, continúa sus estudios de posgrado en la 
institución estadounidense, como parte de la primera generación de la maestría en Comunicación Política y 
Gobernanza Estratégica. El rector obtuvo el Doctorado en Administración Pública, en el Instituto de Administración 
Pública (IAP), con mención honorífica por su trabajo denominado “Democracia y liderazgo solidario. Hacia una 

nueva visión sustentable del entorno democrático y el neohumanismo”. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c07fa8ecd60022456af27d9758a7e3b5   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Encabezan Sedeso y Sep los recortes de plazas en 2012 

Las secretarías de Desarrollo Social y Educación Pública, así como la oficina del Ejecutivo del estado, fueron las 
áreas del gobierno estatal que más bajas de personal tuvieron entre 2012 y 2013, de acuerdo con información 
oficial de la administración pública. En el reporte de plazas del gobierno del estado que se incluye en los 
Presupuestos de Egresos para los ejercicios fiscales de 2012 y 2013, se reporta que en estos dos años 
desaparecieron 523 puestos laborales. Esto, pues de 64 mil 229 personas que laboraban en la administración 
pública estatal para principios de 2012, pasaron a 63 mil 706 a inicios de este año. (Shanik David) 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13280 
 

E-CONSULTA 

 Reducen a 9 la lista de precandidatos del PRI y PAN a la alcaldía 
A un mes de que inicien las precampañas por la presidencia municipal de Puebla, la lista de políticos por el PRI y 
el PAN que mantienen su aspiración de ir por la alcaldía se reduce a nueve, de acuerdo con datos de las 
dirigencias de sendos partidos. Y no figura ya el nombre de Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/causa-malestar-en-el-pri-manifestaciones-de-apoyo-al-empresario-chedraui-budid_id_19675.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/causa-malestar-en-el-pri-manifestaciones-de-apoyo-al-empresario-chedraui-budid_id_19675.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c07fa8ecd60022456af27d9758a6fd6a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c07fa8ecd60022456af27d9758a786df
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c07fa8ecd60022456af27d9758a7e3b5
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13280
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Gobierno, quien, se especulaba, pudiera salir de la administración estatal para buscar una diputación local. 
Aunque la mayoría de los aspirantes se promueven a través de espectaculares, revistas, entrevistas radiofónicas y 
televisivas, los líderes partidarios como Claudia Hernández, Pablo Fernández del Campo, Gerardo Maldonado y 
Rafael Micalco, sostienen que sus cuadros no han violado la ley pese a su promoción anticipada. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13276 
 

E-CONSULTA 

 Moreno Valle tendrá mano en designación de candidatos 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas participará en la elección de candidatos a cargos de elección popular a 

través de la mesa tripartita de negociación, reveló Rafael Micalco Méndez, presidente estatal del PAN, quien 
anunció que en la primera quincena de este mes estará lista la coalición con otras fuerzas políticas y sostuvo que 
la alianza está firme con el Panal. Aunque el 15 de febrero no es una fecha fatal, es necesario consolidarla para 
que cada partido político inicie su propia negociación de candidaturas, explicó en entrevista Micalco Méndez. 
(Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13274 
 

E-CONSULTA 

 La impugnación contra los líderes poblanos del PRD sigue abierta 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) instruyó a la Sala Regional con sede en el Distrito 

Federal que defina los juicios que abrieron Eric Cotoñeto Carmona y Julián Rendón Tapia como presidente y 
secretario general del Partido de la Revolución Democrática en Puebla, a fin de que la Comisión Nacional de 
Garantías de su partido los ratifique en sus cargos. Los dirigentes impugnados interpusieron el 4 de diciembre un 
recurso ante la Sala Superior del TEPJF, sin embargo los magistrados Manuel González Oropeza y Falvio Galván 

Rivera consideraron que el caso corresponde atenderlo a la Sala Regional del DF por tratarse de un comité 
directivo estatal. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13273 
 

E-CONSULTA 

 Puebla en lucha contra el cáncer: Aguilar Chedraui 

En el marco de la celebración del Día Mundial de Lucha contra el Cáncer, Jorge Aguilar Chedraui, titular de la 
Secretaría de Salud del Estado, refrenda el compromiso de seguir impulsando acciones y proyectos para la 
investigación, la pronta detección y brindar los tratamientos adecuados que requieren los pacientes con este 
padecimiento. Jorge Aguilar Chedraui ha insistido en que su compromiso es el de trabajar para contribuir a 
mejorar la calidad de vida de las personas, y el combate a esta enfermedad. El Cáncer es curable, si se detecta a 
tiempo, por eso la Secretaría de Salud  logró en estos dos años realizar más de 100 mil mastografías mediante el 
programa Mujeres Sanas, es decir  se han realizado acciones de prevención contra el cáncer de mama y el 

cérvico-uterino, cómo nunca en la historia del Estado. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13272 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle busca inversiones europeas para Puebla 

En su gira de trabajo por Europa, el gobernador Rafael Moreno Valle  reposicionó a Puebla como un estado seguro 
y estratégico para recibir inversiones nacionales e internacionales. El objetivo fundamental del Ejecutivo estatal 
fue informarles a los inversionistas las ventajas competitivas que tiene Puebla para que las empresas se instalen y 
para crecer la visita de los turistas. Moreno Valle presentó ante el Secretario General de la OCDE, José Ángel 
Gurría Treviño, y la Directora General de la UNESCO,  Irina Bokova, los proyectos que permitieron lanzar a Puebla 
como estado vanguardia en materia educativa y el plan de gran visión a 25 años. (Redacción) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Diagnósticos médicos oportunos, factor en la lucha contra el cáncer 
En el marco de la conmemoración del Día Mundial de Lucha contra el Cáncer, Jorge Aguilar Chedraui, secretario 
de salud en el estado de Puebla, reveló en nuestro país diariamente mueren 190 mexicanos, lapidados por algún 

tipo de cáncer; indicó que el principal factor para el desarrollo masivo de esta enfermedad, en la sociedad 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13276
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13274
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13273
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13272
http://periodicodigital.com.mx/
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mexicana, ha sido la falta de interés de las personas por cuidar su salud y realizarse diagnósticos médicos 
oportunos. Afirmó que en el caso de Puebla, se ha detectado que 75 por ciento de los enfermos de cáncer son 
diagnosticados en fases avanzadas, cuando es casi imposible controlarlo, reveló que a nivel nacional cada año se 
diagnostican en promedio 125 mil casos nuevos. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Polvorín clandestino explotó en Santa María Nepopualco 
Un polvorín clandestino explotó este fin de semana en Santa María Nepopualco, junta auxiliar de Huejotzingo, el 
saldo oficial fue de dos lesionados y cinco personas detenidas, que están relacionadas no sólo con el taller de 

pirotecnia, sino con el presidente auxiliar, quien intentó a toda costa que el accidente no trascendiera. A las 15 

horas del sábado, se registró la explosión en un inmueble de la calle Del Río, pero el edil auxiliar, Eligio Romero, 
retiró a sus elementos del lugar, afirmando que no había tal explosión y que no había emergencia que atender. 
No obstante, algunos vecinos dieron parte de lo sucedido a la comandancia de la Policía Ministerial de 
Huejotzingo, quienes lograron saber que en el Hospital General de la demarcación, estaban internados Ceferino 
Romero Martínez, de 26 años, y Ángel Romero Martínez, de 25. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/ 

 
 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Continúa rector de la BUAP estudios de posgrado 

Tras su estancia en mayo del 2011, cuando acudió a la primera cátedra presencial en la George Washington 
University, el Rector Enrique Agüera Ibáñez continúa sus estudios de posgrado en esa institución estadounidense, 
como parte de la primera generación de la Maestría en Comunicación Política y Gobernanza Estratégica. El Rector 
Enrique Agüera Ibáñez ha sido un universitario interesado en la democracia y el liderazgo como temas de 
reflexión. Obtuvo el Doctorado en Administración Pública, en el Instituto de Administración Pública (IAP), con 
Mención Honorífica por su trabajo innovador denominado “Democracia y liderazgo solidario. Hacia una  nueva 

visión  sustentable del entorno democrático y el neohumanismo”. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48952 

  

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Pepe Chedraui arropado por comité municipal del PRI 
Pepe Chedraui Budib, aspirante a candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, fue la estrella y el 

motivo de porras entre los asistentes a la asamblea de delegados realizada el pasado viernes. La líder del tricolor 
en la capital, Claudia Hernández, negó que haya cargada a su favor. Destacó que en la reunión, el empresario y 
amigo del presidente Enrique Peña Nieto tuvo un lugar de privilegio en el presídium, justo junto al líder estatal, 
Pablo Fernández del Campo. Mientras, su contrincante Enrique Doger Guerrero no acudió a la asamblea tricolor. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35900:pepe-chedraui-arropado-por-
comit%C3%A9-municipal-del-pri&Itemid=127 

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Moreno Valle participará en elección de candidatos del PAN 

El líder estatal del PAN, Rafael Micalco, informó que el gobernador Rafael Moreno Valle participará en la elección 
de candidatos a las diputaciones y alcaldías, al igual que el alcalde Eduardo Rivera e integrantes del CEN. Las 
decisiones y negociaciones sobre el reparto de candidatos se darán en la mesa tripartita que se creó el año 
pasado para mitigar las pugnas entre El Yunque y Moreno Valle, y donde están incluidos el senador Javier Lozano 
y Juan Molinar Horcasitas por el CEN. En otro tema,  Micalco dijo que es respetuoso de los nombramientos de 

todos los partidos políticos, incluyendo el del delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Revolucionario 
Institucional (PRI), Fernando Moreno Peña. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35896:moreno-valle-participar%C3%A1-

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48952
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35900:pepe-chedraui-arropado-por-comit%C3%A9-municipal-del-pri&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35900:pepe-chedraui-arropado-por-comit%C3%A9-municipal-del-pri&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35896:moreno-valle-participar%C3%A1-en-elecci%C3%B3n-de-candidatos-del-pan&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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en-elecci%C3%B3n-de-candidatos-del-pan&Itemid=127 
 
 
 
 

PUEBLA ON LINE 

 Caso Olintla será llevado al Congreso de la Unión  
La diputada federal del PRD, Roxana Luna Porquillo, informó que esta semana subirá a tribuna a denunciar lo que 
está pasando en Olintla, donde opositores a la instalación de una hidroeléctrica de Grupo México fueron retenidos 

el pasado 23 de enero, violando sus derechos humanos. Comentó que debido a las violaciones a sus derechos 
humanos y al abuso de autoridad en Olintla, el PRD en la Cámara de Diputados denunciará desde tribuna esta 
problemática que está dañando a los poblanos que habitan es esta zona. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35899:caso-olintla-ser%C3%A1-llevado-
al-congreso-de-la-uni%C3%B3n&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 

 Líder del PRI indagará con diputados sobre la reunión con Castañón  
Será esta semana cuando el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Pablo Fernández del Campo, 

se reúna con el coordinador de la bancada del tricolor en el Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza y los 
diputados que se reunieron en secreto con el subsecretario General de Gobierno (SGG), Eukid Castañón Herrera. 
Aunque no precisó la fecha exacta, hora y lugar en el que se reunirá con los diputados priístas, adelantó que 
hablarán de temas importantes. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35898:l%C3%ADder-del-pri-

indagar%C3%A1-con-diputados-sobre-la-reuni%C3%B3n-con-casta%C3%B1%C3%B3n&Itemid=127 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Continúa rector de la BUAP estudios de posgrado  
Tras su estancia en mayo del 2011, cuando acudió a la primera cátedra presencial en la George Washington 
University, el Rector Enrique Agüera Ibáñez continúa sus estudios de posgrado en esa institución estadounidense, 
como parte de la primera generación de la Maestría en Comunicación Política y Gobernanza Estratégica. El Rector 

Enrique Agüera Ibáñez ha sido un universitario interesado en la democracia y el liderazgo como temas de 
reflexión. Obtuvo el Doctorado en Administración Pública, en el Instituto de Administración Pública (IAP), con 
Mención Honorífica por su trabajo innovador denominado “Democracia y liderazgo solidario. Hacia una nueva 

visión sustentable del entorno democrático y el neohumanismo”. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Continua-rector-de-la-
BUAP-estudios-de-posgrado&id=41198 
 

RETO DIARIO 

 Puebla en lucha contra el cáncer: JACH 
En el marco de la celebración del Día Mundial de Lucha contra el Cáncer, Jorge Aguilar Chedraui, titular de la 

Secretaría de Salud del Estado, refrenda el compromiso de seguir impulsando acciones y proyectos para la 
investigación, la pronta detección y brindar los tratamientos adecuados que requieren los pacientes con este 
padecimiento. Jorge Aguilar Chedraui ha insistido en que su compromiso es el de trabajar para contribuir a 
mejorar la calidad de vida de las personas, y el combate a esta enfermedad. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-en-lucha-contra-el-
cancer:-JACH&id=41194 
 

RETO DIARIO 

 Puebla, ideal para las inversiones y el turismo: Moreno Valle  
En su gira de trabajo por Europa, el Gobernador Rafael Moreno Valle reposicionó a Puebla como un estado seguro 
y estratégico para recibir inversiones nacionales e internacionales. El objetivo fundamental del Ejecutivo estatal 

fue informarles a los inversionistas las ventajas competitivas que tiene Puebla para que las empresas se instalen y 
para crecer la visita de los turistas. Moreno Valle presentó ante el Secretario General de la OCDE, José Ángel 
Gurría Treviño, y la Directora General de la UNESCO, Irina Bokova, los proyectos que permitieron lanzar a Puebla 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35896:moreno-valle-participar%C3%A1-en-elecci%C3%B3n-de-candidatos-del-pan&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35899:caso-olintla-ser%C3%A1-llevado-al-congreso-de-la-uni%C3%B3n&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35899:caso-olintla-ser%C3%A1-llevado-al-congreso-de-la-uni%C3%B3n&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35898:l%C3%ADder-del-pri-indagar%C3%A1-con-diputados-sobre-la-reuni%C3%B3n-con-casta%C3%B1%C3%B3n&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35898:l%C3%ADder-del-pri-indagar%C3%A1-con-diputados-sobre-la-reuni%C3%B3n-con-casta%C3%B1%C3%B3n&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Continua-rector-de-la-BUAP-estudios-de-posgrado&id=41198
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Continua-rector-de-la-BUAP-estudios-de-posgrado&id=41198
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-en-lucha-contra-el-cancer:-JACH&id=41194
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-en-lucha-contra-el-cancer:-JACH&id=41194
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como estado vanguardia en materia educativa y el plan de gran visión a 25 años. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-ideal-para-las-
inversiones-y-el-turismo:-Moreno-Valle&id=41192 

 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Autodefensa ataca a vehículo con turistas 
En lo que constituye el segundo incidente armado de grupos de autodefensa contra población civil, un auto con 

turistas provenientes del Distrito Federal fue atacado y al menos dos personas resultaron heridas en un retén en la 
comunidad de Las Mesas, en el municipio de San Marcos, cuando se dirigían a pasar el fin de semana en Playa 
Ventura. El gobierno de Guerrero lamentó el hecho que sufrieron los dos turistas, que calificó de “atentado”, por 
parte de un grupo de la autodefensa civil y ofreció que la Procuraduría de Justicia investigará y sancionará 
conforme a la ley a quien resulte responsable de estos hechos. (Adriana Covarrubias) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41362.html   

 
EL UNIVERSAL  

 México y EU logran acuerdo en disputa por comercio de tomate 
El gobierno de Estados Unidos y productores de tomate de México alcanzaron un acuerdo tentativo que reduce la 

amenaza de una costosa guerra comercial originada por una decisión de Washington el año pasado de poner fin a 
un pacto de precios. El titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildefonso Guajardo, manifestó su beneplácito por 
el acuerdo alcanzado entre productores mexicanos de tomate y el gobierno de Estados Unidos. En su cuenta de 
Twitter, el funcionario publicó: “Felicidades a los productores mexicanos de tomate por el acuerdo alcanzado y la 

suspensión de la investigación antidumping por el gobierno de EU”  (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41363.html      

 
EL UNIVERSAL  

 AMLO e izquierda tienen inconsistencias en gasto 
Los gastos de la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador difundidos en su sitio web no coinciden con 
los reportados al Instituto Federal Electoral (IFE) por la coalición Movimiento Progresista. De acuerdo con un 
comparativo realizado por este diario, la diferencia entre los reportes arroja 44 millones de pesos más en el sitio 

web, que lo reportado al IFE. La información de gastos de campaña ya fue retirada del sitio de López Obrador. Sin 

embargo, a través de un buscador de internet fue posible encontrar los mismos datos, a través de otro acceso. 
(Nayeli Cortés) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41365.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 

(En Punto) 
 

Y de repente, de un día para otro, los delegados del gobierno federal se volvieron políticamente importantes en 
Puebla. 

Como no había ocurrido en el pasado reciente, el líder estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, hizo pública su 
"preocupación" porque los representantes del gobierno de la República vayan a desviar recursos del erario para 
favorecer al PRI en la contienda electoral que se aproxima. 
El también diputado federal advirtió que estos delegados, entre quienes destaca Juan Manuel Vega Rayet, de la 

Secretaría de Desarrollo Social, podrían emplear con fines electorales el dinero público y los padrones de los 
programas sociales. 
"Pudiera ser que no aguanten la tentación de utilizar el padrón y los recursos para favorecer al PRI. En algún 
momento tuvieron una responsabilidad electoral, pudiera darse no resistir la tentación de desviar recursos", 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-ideal-para-las-inversiones-y-el-turismo:-Moreno-Valle&id=41192
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-ideal-para-las-inversiones-y-el-turismo:-Moreno-Valle&id=41192
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41362.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41363.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41365.html
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acusó por adelantado. 
Interesante señalamiento. 
De paso, y para no desentonar, manifestó que el arribo de un delegado del CEN del tricolor como Fernando 
Moreno Peña, ex gobernador de Colima, es la muestra de que el PRI tiene miedo de perder los comicios. 
La batalla está en marcha. 

A ver qué responden este día en el bando contrario. 
*** 
No todos en el PRD están a favor de concretar una alianza electoral con el PAN, como aseguran los promotores 
de la reedición de la coalición que en 2010 le dio el triunfo al entonces candidato Rafael Moreno Valle. 
Roxana Luna Porquillo, diputada federal de ese partido, advirtió que en caso de que se realice la unión habrá 

una escisión de grupos y una salida de militantes y simpatizantes, debido que el blanquiazul incumplió los 
acuerdos con la izquierda.  

La legisladora reveló que la izquierda progresista en Puebla, a la cual apoya, tiene dos rutas, la primera que las 
corrientes del PRD lleguen a un acuerdo de no ir en alianza con el PAN y la segunda, que se geste un frente 
alternativo en caso de que el Sol Azteca repita la alianza con el blanquiazul.  
"No es sólo que se vaya ADN del PRD sino muchos militantes. No hay argumentación del por qué tenemos que 
ir con el PAN. Cómo les dices a los mototaxistas que fueron despojados de su fuente de trabajo. A los 
perredistas de Olintla o Huauchinango que defienden su patrimonio. A los campesinos que están en contra de 
las autopistas y a los compañeros de la Mixteca que tenemos que ir con el PAN", lanzó, contundentemente.  

Como se ve, el presidente del partido, Eric Cotoñeto Carmona, no la tiene fácil. 
El dirigente y promotor de la alianza podría quedar mal con sus patrones si fallan las negociaciones que ya se 
llevan a cabo para sumarse al PAN. 
*** 

El primer día de cobro por el servicio de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) estuvo desierto. 
Es decir, muy pocos pasajeros demandaron el servicio este domingo y en algunos paraderos ni las moscas se 

pararon. 
Podría pensarse que esto se debió a que el servicio dejó de ser gratuito, y que debido a eso las unidades 
lucieron semivacías este domingo, sin embargo, la causa pudo ser otra. 
Sería un error comparar la afluencia de usuarios del "metrobús" de días anteriores con la del domingo, toda vez 
que los fines de semana no son buenos para el transporte. 
La ida al trabajo y el traslado a las escuelas son dos de los principales motivos por los que la gente va de un 
sitio a otro, ya sea en transporte público o en vehículo particular. 

Por ello, para saber qué tanto influyó el cobro del pasaje (7.50 pesos) en la respuesta de los usuarios habrá 
que esperar al martes, después del que fue el primer fin de semana largo del año. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2867878.htm 

 

(Asoleadero/Raúl Zárate) 

 
La riqueza petrolera a subasta en el Pacto por México y comicios de julio entre gobierno-PAN-PRI-
PRD 

LA REFORMA ENERGÉTICA (preciada perla política de Enrique Peña Nieto y su Pacto por México), y la batalla 
electoral en 14 estados de la república correrán hermanadas y paralelas de aquí a julio. Aun cuando su 
naturaleza y propósitos son diferentes, ambos acontecimientos convergen, irán atados a una serie de 
negociaciones y acuerdos de índole pública, pero se comprometerán en confabulación privada, sigilosa y 
secreta entre Peña Nieto y dirigentes partidistas del PAN, PRD y PRI y sus respectivos líderes en las cámaras de 
senadores y diputados. 

LA PLAZA DE Puebla, como hemos venido sustentando en las dos anteriores entregas, sería entregada al PAN y 
a Moreno Valle como plataforma de reinvención, reconstrucción y relanzamiento del panismo con prospectiva a 
la sucesión presidencial del 2018, a cambio del voto azul en las cámaras de diputados y senadores en favor de 
la reforma petrolera. 

LA HIPÓTESIS PODRÁ constatarse si el PRI lanza a un candidato a la alcaldía que es muy competitivo, pero que 
por su estrecha amistad y compromisos personales e institucionales con el gobernador, aunque gane en las 
urnas electorales, su triunfo será saboreado como victoria indirecta para Moreno Valle, quien así satisfaría su 

propósito de ganar por la vía, él y los partidos, él y los candidatos que sean.  
SI POR CAPRICHOSOS giros de la política, la alcaldía de Puebla no es negociada, veremos entonces una batalla 
encarnizada como la que empieza a perfilarse con el apurado arribo a Puebla de los delegados estatales de la 
Federación, cuyo distintivo es su poblanidad, conocen la geografía territorial y humana; tienen amplia y 
destacada trayectoria política. Entre ellos: Juan Manuel Vega Rayet en Sedesol; Alberto Jiménez Merino en 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2867878.htm
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Sagarpa; Germán Sierra en Conagua; Edgar Chumacero en Diconsa; Juan de Dios Bravo en Liconsa, Nancy de 
la Sierra en Oportunidades, quienes constituirán la estructura solidaria de apoyo a los delegados especiales del 
PRI y de sus candidatos. 
EL GOBIERNO DE Peña Nieto, en pleno uso de su derecho, le quitó a Moreno Valle el control de los andamios 
por los que fluían los apoyos oficiales federales y estatales a sus legiones electorales. El cerco para el asedio y 

la toma de Puebla está montándose.  
AHORA BIEN, SI no son pagados los altos precios políticos, económicos y electorales que le pondrán PAN y PRD 
al Pacto por México, la reforma energética puede abortar, como en 2008 en que el PRI impidió a Felipe 
Calderón y al PAN llegar hasta donde hoy intenta Peña Nieto: a compartir los yacimientos con petroleras 
extranjeras, bajo el señuelo de que invertirán decenas de miles de millones de dólares. Ocultan que se llevarán 

cientos de miles de millones de dólares. Vienen a llevarse todo lo que puedan. 
PEÑA NIETO Y LUIS Videgaray no mienten al afirmar que no pretenden privatizar PEMEX. Nadie se los 

compraría. Exxon Mobil, British Petroleum, Shell, no quieren PEMEX y sus deudas por 867 mil millones de 
pesos; ni quieren al corrupto Sindicato Petrolero; ni compartirán sus tecnologías con el Instituto Mexicano del 
Petróleo. 
A LO QUE VIENEN, es a eso que viene ofreciéndoles Peña Nieto: a explorar, explotar, a compartir con PEMEX y 
la nación, los yacimientos petrolíferos y gasíferos que localicen en aguas profundas, someras y territoriales.  
FELIPE CALDERÓN y Vicente Fox ingresaron 670 mil millones de dólares por exportaciones de crudo (9 billones 
de pesos) de dinero nuevo, fresco con el que pudieron apuntalar una floreciente etapa de desarrollo nacional, 

pero siendo incapaces, desperdiciaron la oportunidad para desgracia de una nación pobre y un país rico. 
POR EL CONTRARIO, endeudaron al erario nacional. Adquirieron una deuda pública interna y externa de 6.7 
billones de pesos, equivalente al 45% del PIB nacional. Poco saben los mexicanos acerca del manejo frívolo e 
irresponsable, corrupto y antipatriota de las finanzas nacionales de sus gobiernos dedicados a hacer grandes 

negocios.  
MÉXICO ES UN filón de oro negro. PEMEX una de las empresas más rentables del mundo. Produce crudo a 10 

dólares el barril, lo vende a 100 dólares. El año pasado vendió bienes y servicios por Dos billones 395 mil 
millones de pesos, compuestos por ventas externas de un billón 699 mil millones, y ventas internas de 696 mil 
millones., menos subsidio a las gasolinas y "otros".  
UN BILLÓN CORRESPONDIÓ a utilidades. Calderón le quitó más de ese billón para financiar su presupuesto 
2012, provocó a PEMEX una pérdida de 34 mil millones. Con tan poderoso autosuficiencia financiera para 
reinvertir en exploración y explotación de nuevos yacimientos, tuvo que recurrir al endeudamiento para 
apalancar precarios proyectos. Están aniquilando a Pemex. Con perversidad nos dicen: se está acabando el 

petróleo. Que el capital exterior venga a salvarnos.  
LAS MULTINACIONALES NO vienen a industrializar al país, ni a compartir sus tecnologías ni a crear empleos. 
Vendrán por lo que siempre han ambicionado: a llevarse 35 o 45% de los dos billones 395 mil pesos de PEMEX, 
la renta nacional petrolera, y aún más, con los yacimientos que localicen. 

NOAM CHOMSKY, EL excelso crítico del capitalismo salvaje explica perfectamente cuáles son las avaricias y 
codicias económicas de quienes han globalizado la economía para impulsar y proyectar a los nuevos imperios 
económicos. 

"LAS MULTINACIONALES SE han apoderado de las materias primas del mundo. Tienen bajo su control la fuerza 
de trabajo del orbe. Dominan la tecnología, manipulan los capitales, monopolizan los mercados mundiales".  
JOSÉ SARAMAGO, PREMIO Nobel de literatura, confirma y completa esta idea: "las democracias están 
enfermizas. Nos hacen creer a los ciudadanos que tenemos partidos, que seleccionamos a nuestros candidatos 
y elegimos a nuestros gobernantes. Una vez que llegan al poder, son manejados por las empresas 
multinacionales, las que imponen, controlan, gobiernan a los jefes de estado".  

QUIZÁS AMBAS REFLEXIONES ayuden a explicar cómo el mandato foráneo a Enrique Peña es extranjerizar las 
materias primas más codiciadas de México: petróleo y electricidad. 
LOS GOBIERNOS NEOLIBERALES insisten, desde hace 30 años, que las multinacionales vendrán a salvar a 
México. Ernesto Zedillo, neoliberal arrepentido, recién confirmó que hace tres décadas los países 
latinoamericanos aportaban 8% del PIB mundial. Tras 30 años de globalización y predominio de la inversión 

extranjera en sus territorios, siguen aportando 8% del PIB mundial. En nada les ha beneficiado. Lo que sí ha 
empeorado es que México -hace tres décadas- era dueño de sus materias primas. Hoy ante el inminente riesgo 

de enajenar sus más preciadas materias prima.  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2867881.htm 
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(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
¿Habría ganado Moreno Valle sin los inconformes del PRI? 
Alianza PAN-PRD, segundas partes nunca serán buenas 
Gobierna PAN municipios de Puebla en los que tiene cero militantes 

Para quienes creen que bastará con que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas reactive la alianza 
de hace tres años para que este 2013 vuelva a derrotar al PRI en los comicios locales intermedios, 
pierden de vista un factor muy importante: que el triunfo de la coalición Compromiso por Puebla 
obedeció a algo más que la conjunción del PAN con el PRD, el Panal y Convergencia. 
El factor más relevante de esa exitosa coalición electoral fue el desprendimiento de importantes 

cuadros y dirigentes priístas en regiones y municipios donde los aliancistas carecían —y aún hoy carecen— 
de presencia. 

Sólo es cuestión de recordar y revisar quiénes fueron los aliados priístas de Moreno Valle en los 
comicios de 2010: Julio Lorenzini Rangel, en San Pedro Cholula; Enoé González Cabrera, en Puebla 
capital; Germán Borzani Lemini, en la Sierra Nor-Oriental; Ludivino Mora Tejeda, en Puebla y 
Teziutlán; Mario Rincón González, en Puebla capital; Víctor Hugo Islas Hernández, en Puebla 
capital; Omar Martínez Amador, en Huauchinango; Gonzalo Lobato Escamilla, en Cuyoaco. 
Manuel Omar Pozos Cruz, en el municipio de Libres; Luis Alberto Arriaga Lila, en Puebla capital; Enrique 
Nácer Hernández, en la región de Acatlán; César Espinosa Rodríguez, en Teziutlán; Corona Salazar 

Álvarez, en San Juan Xiutetelco; Heriberto Mora Delgado, en Tenampulco;Joel Soto Velasco, en 
Cuetzalan; René Saturnino Ponce, en Tecamacalco, y Néstor Gordillo Castillo, en Puebla. 
Este escenario difícilmente se repetirá este año, pues muchos priístas que en 2010 apostaron 
por Rafael Moreno Valle o en contra del candidato de los marinistas a la gubernatura, Javier López 

Zavala, hoy están de regreso en el PRI. 
Una prueba irrefutable de que la victoria de la coalición Compromiso por Puebla en decenas de 

municipios de la Sierra Norte y la Mixteca poblana radicó en los priístas inconformes, más que en la 
alianza de panistas y perredistas, son los resultados del proceso de refrendo de la membresía del PAN 
en municipios donde supuestamente gobiernan. 
Axutla, Chinantla, Magdalena Tlatlaquitepec, Olintla,Tenampulco, Tlapacoya, Tuzamapan de Galeana, 
Tziclacoyan, Zihuateutla y Zoquiapan, son municipios gobernados por Acción Nacional, pero en los que 
paradójicamente no tiene un solo militante. Vaya, ni siquiera el presidente municipal, según la última 
actualización del Registro Nacional de Miembros de fecha 3 de febrero de 2013. 

La misma situación se presenta en otra decena de municipios, supuestamente con alcaldes panistas, 
donde el número de miembros activos o adherentes fluctúa entre 1 y 20: Ayotoxco de 
Guerrero, Cuyuaco, Chichiquila, General Felipe Ángeles, Huehuetlán El Grande, Nauzontla, San Gregorio 
Atzompa, Tlapanalá, Xochitlán de Vicente Suárez, Zoquitlán. 

En los restantes 45 municipios el panorama no es muy diferente, con excepción de los municipios 
de Puebla, Tehuacán, Atlixco, San Andrés Cholula y San Pedro Cholula, que concentran el grueso de la 
membresía panista de la entidad. 

Bajo tales circunstancias, son muchas las dudas que surgen en torno a las posibilidades de que el 
fenómeno que se dio con Rafael Moreno Valle en 2010 pueda repetirse ahora en julio de 2013. 
¿Cuántos de aquellos priístas que apoyaron a Moreno Valle para ganar la gubernatura le seguirán 
siendo fieles en 2013? 
¿Podrán, por sí solos, PAN y PRD lograr la cobertura y presencia que en 2010 le dieron los priístas 
inconformes a la coalición Compromiso por Puebla en docenas de municipios de la Mixteca y la Sierra 

Norte? 
¿Si en un tercio de los 65 municipios gobernados por alcaldes panistas, el número de miembros activos del 
PAN es de cero a 20, podrá este partido mantenerlos en los próximos comicios locales? 
¿En cuántos de estos municipios, donde la militancia panista es nula o incipiente, los priístas volverán a 
jugarle las contras a su partido, a sabiendas que éste ya recuperó la presidencia de la república? 

¿Cuántos de esos priístas inconformes, que en 2010 se sumaron a la coalición Compromiso por 
Puebla, hoy son miembros activos del PAN, el PRD, o Nueva Alianza? 

*** 
Simón dice: 
“El mayor castigo para quienes no se interesan por la política es que serán gobernados por personas que sí se 
interesan.” 
Arnold J. Toynbee (1889-1975) Historiador inglés. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 04 de Febrero de 2013 

 
 

 18 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
EN LARA GRAJALES QUIEREN A GASCA ARENAS PARA ALCALDE 
En plena ebullición por la cercanía del inicio formal del proceso electoral 2013, surgen por todo el estado los 
aspirantes a presidentes municipales y diputados locales, los cuales cobran especial interés porque son éstos 
representes populares los que, efectivamente, quiere elegir el pueblo para que no surjan de las acostumbradas 

imposiciones. 
Así las cosas, vemos como un ejemplo más de los muchos que hay en el estado, el interés de una comunidad 

de apenas 14 mil habitantes como es Rafael Lara Grajales, que tiene fija la atención en “su candidato 
ciudadano” que es el empresario VÍCTOR MANUEL GASCA ARENAS, cuya vinculación ideológica esta al lado 
del PRI. 
El fenómeno cuatripartito de seguridad, salud, educación y empleo es la constante a seguir en el pequeño 

municipio y así lo reconoce el aspirante de perfil ciudadano que asegura que de ser preferido por sus 
coterráneos tiene la seguridad de servir a su pueblo, impulsando su desarrollo, pues ahí esta el historial de sus 
familiares  como su bisabuelo, abuelo y padre, que han tenido una vida activa en esta población “donde nos 
conocemos todos”.   
Igualmente anticipa GASCA ARENAS que Lara Grajales, esta destinado al crecimiento en los próximos años, 
pues en la zona territorial donde esta ubicado el municipio, tiende a formar parte del desarrollo compartido por 
las inversiones que habrá con motivo de la llegada de la empresa germana AUDI que provocará necesidades en 

muchos aspectos como la vivienda.    
BETO GARCIA ARMAS INGENIERO POBLANO VÍCTIMA CASO PEMEX 

Ayer fue cremado en el parque funerario Valle de los Ángeles, el cuerpo del ingeniero poblano, dedicado a la 
industria petrolera, ALBERTO DANIEL  GARCÍA ARMAS, egresado de la Benemérita Universidad Autónoma 
de Puebla, quien falleció trágicamente en las instalaciones de PEMEX de la capital de la República, cuando 
acudía a entregar un proyecto en esas oficinas. Horas antes de hacer su acostumbrada visita a casa de su 
familia en Puebla, en el fraccionamiento Reforma Agua Azul, fue víctima del penoso accidente donde murieron 

33 personas y más de 100 resultaron heridas. 
Previa identificación del fallecido profesionista por parte de señora madre, ANITA ARMAS VIUDA DE 
GARCÍA,  el ingeniero fue trasladado el sábado a la capilla 12 del velatorio Valle de los Ángeles, donde entre 
sus seres queridos esperaban la llegada del cuerpo, su esposa AURORA AMADOR, sus hijos AURORA y 
CÉSAR ALBERTO GARCIA AMADOR, así como sus hermanas MARÍA EUGENIA, SILVIA Y MARÍA DEL 
PILAR, sus cuñados  y sobrinos, amén de .los numerosos familiares y amigos que acudieron a darle el último 

adiós, entre éstos últimos numerosos socios del balneario deportivo Agua Azul, donde desde muy pequeño 
practicó la natación y el frontón a mano, amén de la práctica del básquetbol. 

Una misa de cuerpo presente fue oficiada en la capilla velatoria  a las 20.30 horas del sábado, donde al término 
de la ceremonia religiosa doña ANITA dirigió sentidas palabras de despedida para el hijo BETO, a quien le 
deseó eterno descanso al lado de su padre don VENANCIO GARCÍA.   
Por cierto, el pasado sábado 2 de febrero, ALBERTO DANIEL, rodeado de sus familiares, celebraría como cada 
año, la tradicional festividad de la Candelaría. Se quedaría unos días en Puebla para estar al lado de ANITA,  

su señora madre, quien hace unos días fue sometida a una intervención quirúrgica. Su última visita a Puebla la 
hizo una semana antes del fatídico accidente de PEMEX, ofreciéndole a la autora de sus días regresar a la 
semana siguiente para estar con ella unos días. Ya no pudo cumplirlo, porque llegó sin vida para entrar al 
descanso eterno. ¡Descanse en paz!.          
RECONOCIMIENTOS A GRANJAS CARROLL QUE SON GARANTÍAS 
Una garantía para los favorecedores de Granjas Carroll de México, donde desde luego hay que incluir a las 
autoridades, son las certificaciones de calidad que recibió la empresa en el ejercicio 2012, según recuento que 

hace el titular de Relaciones públicas TITO TABLADA CORTÉS. 
Ejemplo de esto es la certificación ambiental ISO 14001:2004 que tiene vigencia hasta el 22 de noviembre de 

2015. Esta brinda garantía del trabajo realizado por la empresa cumpliendo con los estándares de las instancias 
nacionales e internacionales en materia ambiental, como es la mitigación de impactos, el aprovechamiento de 
los recursos primarios, acciones de higiene industrial, entre otras acciones. Acredita su Sistema de Gestión 
Ambiental para la producción de cerdos, producción de alimentos y los servicios complementarios como: 

transportación de alimentos y cerdos, laboratorios, oficinas, mantenimiento, lavado e higiene en los vehículos, 
amén de la bio-seguridad y atención veterinaria. Esta certificación fue hecha con las normas que rigen los 
niveles internacionales, por  la empresa española APPLUS. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Asegura que la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, entregó la correspondiente certificación como 
Industria Limpia, tanto en Puebla como Veracruz, gracias al  trabajo desarrollado en  las 17 granjas que 
funcionan en  los 11 municipios de ambos estados. Granjas Carroll de México, cuenta con digestores 
anaeróbicos que capturan biogás para producir energía eléctrica y también cuenta con lagunas de tratamiento 
de aguas residuales. Realiza proyectos de investigación en colaboración con el Instituto de Investigaciones 

Eléctricas, el INECOL y la UNAM. Se encuentra a la vanguardia en tecnologías verdes en su área de 
especialidad. 
Por otra parte es la empresa número uno en México en la producción de cerdos, además realiza acopio y 
canalización a instituciones de cartón, papel, llantas, envases PET y residuos electrónicos, junto con jornadas 
de forestación en ejidos y escuelas de su zona de influencia. También atiende  trabajo comunitario y de ayuda 

a la población en materia ambiental como la donación de estufas ahorradoras de leña en áreas rurales y la 
contribución con la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas para la reforestación del Cofre de Perote y 

el Pico de Orizaba. 
Más allá de esto, la empresa obtuvo el Premio al Mérito Empresarial 2012, otorgado por la Secretaría de 
Desarrollo Económico del estado de Veracruz, debido a la generación de empleo, cuidado del entorno y 
programas de solidaridad social impulsados en la región del Valle de Perote. Se recibió el premio de “Mejores 
Prácticas“, por su programa de atención médica comunitaria por parte del Centro Mexicano para la Filantropía 
(CEMEFI). En este mes de febrero el Centro le asignará el sexto distintivo como Empresa Socialmente 
Responsable por sus cuatro vertientes: sustentabilidad,  salud, educación, desarrollo rural y atención al medio 

ambiente. 
GUILLERMO DELOYA HABLA DEL PACTO Y DEL ICADEP DEL PRI 
GUILLERMO  DELOYA COBIÁN, titular del Instituto de Capacitación  y Desarrollo Político del PRI,  dice en 
respuesta a un cuestionamiento  sobre el Pacto por Puebla al que han sido invitadas otras instituciones como la 

iglesia, que “ya lo ha dejado claramente establecido nuestro partido, en Puebla, nuestro  dirigente estatal.  
Como priístas tenemos un compromiso con el Pacto por México,  que es de todos los mexicanos y de sobra 

conocido,  Fue impulsado por el gobierno federal a través de ENRIQUE PEÑA NIETO. En cuanto a otro tipo de 
determinaciones con respecto a ese  asunto corresponde a las dirigencias estatales decidir”. 
¿Crees que la iglesia se sumará a este pacto? 
“No se limita a nadie.  Todos los que tengan una causa social por la cual luchar pueden hacer algo  por ella, No 
es reprobable, pero tampoco podría opinar por lo que a otros respecta tomar sus propias decisiones.  Creo que 
será positivo en la medida de que esto lleve implícito una causa social”. 
¿Cumple su cometido el  ICADEP? 

“El Instituto de Capacitación y Desarrollo Político se suma a los esfuerzos en lo que responde al cumplimiento 
de los estatutos. Capacitar nuestra propia estructura electoral es prioritario, pero  también es obligación 
certificar el conocimiento de los documentos básicos para quienes aspiren a puestos de elección popular. 
Redondeando este circulo, haremos que los que resulten electos tengan la capacitación suficiente en tareas del 

ejercicio publico y de políticas publicas”. 
¿Habrá pronto dirigentes en Puebla? 
“Tengo poco más de una semana de haber tomado las riendas y ya estamos con las primeras acciones. En dos 

semanas estaremos instalando el curso en los 14 estados en los que  tenemos elecciones. En los próximos días 
daremos a conocer en Puebla los nombres del titular y secretaria general  del ICADEP.  Nos  sumaremos  a los 
esfuerzos del priísmo poblano”. 
Al preguntarle sobre la creencia en la renovación de su partido, respondió: “¡Absolutamente! Tenemos que 
aportarle a esa renovación. A fin de cuentas tenemos un gran numero de cuadros a nivel nacional, pero 
tenemos que ser lo suficientemente atractivos hacia la sociedad para que la gente milite en nuestro partido y 

esté a favor de nuestras causas”. 
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/en-lara-
grajales?category_id=62 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Pepe Chedraui y Enrique Agüera 
Lo ocurrido el pasado viernes en la asamblea municipal del PRI dejó en claro que sólo dos personajes llegaron a 

la final del proceso interno para elegir a su candidato a la Presidencia Municipal de Puebla: Pepe Chedraui y 
Enrique Agüera Ibáñez.   

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/en-lara-grajales?category_id=62
http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/en-lara-grajales?category_id=62
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El empresario Pepe Chedraui recibió por primera vez señales reales de apoyo de la militancia priista que lo 
recibió como uno de ellos y no como un personaje extraño y distante.   
Todos sabemos que el hombre más cercano al presidente de México, Enrique Peña Nieto, es Pepe Chedraui y 
sin duda es uno de los dos finalistas en el proceso interno del PRI para elegir al candidato a la Presidencia 
Municipal de Puebla.   

La competencia se ha cerrado a dos personajes en el PRI y es que las circunstancias se han complicado para el 
diputado federal, Enrique Doger Guerrero, que sigue sin superar los aspectos negativos hacia su persona en las 
encuestas y su relación con el gobernador, Rafael Moreno Valle, y su cuestionado papel en el proceso electoral 
de 2010 en donde su gente operativo apoyó a Andrés Manuel López Obrador y Manuel Bartlett Díaz.   
De Víctor Giorgana hay que reconocer que se supo vender en las últimas semanas ante el dirigente estatal del 

PRI, Pablo Fernández del Campo, como un aspirante y probablemente tenga la posibilidad de negociar alguna 
candidatura a diputada federal.   

En el caso del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, sigue en el primer lugar de las preferencias 
electorales y los números lo respaldan para que sea el candidato del PRI.  
 En los últimos días el rector arremetió contra el empresario y el secretario de Infraestructura, Antonio Gali, 
con una intensa campaña en espectaculares, bardas y promocionales sobre los buenos resultados obtenidos por 
la máxima casa de estudios.  
Así que en el PRI ya están los dos finalistas para pelear por la candidatura a la Presidencia Municipal.  
Ambos tienen posibilidades de ganar la Presidencia Municipal de Puebla pero aún faltan detalles para definir 

quién de los dos será designado como el candidato.  
La decisión final será tomada en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI y por el presidente de México, Enrique 
Peña Nieto, y hay dos cosas que están valorando: la amistad y posibilidades de Pepe Chedraui y el 
posicionamiento del rector Enrique Agüera Ibáñez.  

 Lo único cierto es que aún no hay candidato pero ya tenemos dos finalistas.    
**      **      **  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35901:pepe-chedraui-y-enrique-
ag%C3%BCera&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que si algún aspirante a alguna candidatura a la presidencia municipal a cualquiera de las 217 del estado 
requiere de un acto oficial de destape, con matracas y bailongo, puede buscar los servicios de la priista Claudia 

Hernández. 
El único inconveniente de los suspirantes es que posterior a la cargada y porras de adhesión, la organizadora 

del evento tendrá que aclarar al día siguiente a los representantes de los medios de comunicación que el 
ungido no es el bueno, que todo fue una mala interpretación. 
:Que a propósito de la andanada de adhesión a favor del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, ahora se 
suma la aparición de bardas con leyendas alusivas a la máxima casa de estudios donde anuncian que en el 

2013 lo bueno, está por venir. 
En lugares estratégicos en la ciudad capital, junto a bardas promocionales de partidos políticos donde el 
Instituto Estatal Electoral (IEE) no ve ninguna violación a las disposiciones del código electoral, ahora la 
principal universidad pública es una de las firmantes. 
:Que a pesar del decretado duelo nacional por las víctimas de la explosión en Torre B-2 de Pemex en la ciudad 
de México, ninguna de las banderas que ondean en lugares públicos en la entidad fueron colocadas a media 
asta. 

Tampoco se recibieron en los domicilios de los deudos de los poblanos fallecidos ninguna condolencia por parte 
de las autoridades en Puebla capital y Huauchinango, que en medio de la tragedia reconforta a los familiares. 
:Que por la advertencia del dirigente estatal del Partido Acción Nacional, Rafael Micalco Méndez, la 

conformación de una coalición con otros partidos políticos como ocurrió en 2010, no será un día de campo 
porque el panismo no está dispuesto a ceder una sola candidatura. 
:Que en la misma postura del PAN se encuentra el PRD, en este caso el dirigente de facto en Puebla, Luis 
Miguel Barbosa, al advertir a un grupo de amigos de Tehuacán que no están dispuestos a ceder a las posiciones 

que ha logrado en distritos electorales y ayuntamientos. 
En el distrito electoral 20 con cabecera en Chalchicomula, por ejemplo, pese a que el diputado Jorge Garcilazo 
Alcántara, cambio su militancia al PAN en 2012, esa posición la reclaman del partido del sol azteca y no están 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35901:pepe-chedraui-y-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35901:pepe-chedraui-y-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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dispuestos a aceptar la nominación de Laura Escobar, ex abanderada panista en la fórmula a la diputación 
federal del fracaso con Inés Saturnino López. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171457 

 
 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Inicia compra masiva de perredistas para que acepten alianza con el PAN 

La decisión del PRD de aliarse con el PAN se podría tomar hasta el siguiente mes, cuando esté a punto de 
vencer el plazo legal, como consecuencia de que entre las bases perredistas existe mucha resistencia a aceptar 
una coalición con el partido de la derecha. Por esa razón los operadores de la corriente Nueva Izquierda han 
empezado a desplegar una intensa campaña de compra de conciencias para buscar apagar un posible brote de 

rebelión. 
El miércoles pasado, cuando en la Comisión Política Nacional del PRD se iba a abordar el tema de las alianzas 
electorales, el presidente del partido en el estado, Eric Cotoñeto Carmona, junto con sus acompañantes, 
abandonaron la reunión como una manera de evitar que se tratara el asunto de Puebla, pues el dirigente busca 
ganar tiempo y evitar cualquier rechazo al proyecto de formar un bloque electoral con el PAN y el gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas. 
Previo a abandonar la reunión, Cotoñeto presentó un documento a ese órgano en el cual intentó falsear la 

realidad que se vive en el estado, al asegurar que todas las corrientes del partido están sumadas al trabajo de 
la dirigencia del PRD, que no hay disidencia. Y que el instituto del sol azteca guarda una relación estrecha, de 

colaboración, con el jefe del Poder Ejecutivo. 
¿Si existe esa relación idílica entre las corrientes del PRD, así como del partido con el gobernador, entonces por 
qué no se ha concretado la alianza con el PAN? La respuesta es sencilla: porque es mentira ese escenario. 
Hace unos días se nombraron delegados políticos en todo el estado, a quienes se les paga entre 5 y 6 mil pesos 

mensuales, para que barran el estado y logren convencer a la mayor parte de los grupos del PRD de aceptar al 
PAN como aliado electoral. 
Desde la semana pasada los  operadores de la corriente Nueva Izquierda, que controla Eric Cotoñeto, están 
visitando los municipios para ofrecer regidurías y dinero a los grupos del PRD, con tal de que acepten ceder 
candidaturas a favor de miembros del PAN. 
Se sabe que lo mismo se hace con los miembros del Consejo Estatal del PRD. En particular se ha estado 
comprando las conciencias de aquellos que pertenecen a las corrientes Izquierda Democrática Nacional y 

Alternativa Democrática Nacional (ADN), las cuales están en contra de la coalición. 
En particular se está buscando “comprar” a integrantes de la corriente ADN, que dirige Roxana Luna Porquillo. 

Una prueba de ello, es que en San Pedro Cholula, que es la zona de mayor influencia de Luna Porquillo, se está 
impulsando un nuevo Comité Municipal del PRD, alterno al que controlan políticos afines a la legisladora, como 
una manera de crear una falsa imagen de que los perredistas de esa demarcación están a favor de formar un 
bloque electoral con AN. 
La importancia de esa operación es que es en el distrito de San Pedro Cholula en donde se tiene planeado que 

el PAN postule como candidato a diputado local al actual titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, y por tanto para Nueva Izquierda es vital desactivar en esa plaza la oposición a la alianza 
electoral que promueve el gobernador. 
Esa operación de callar voces críticas en el PRD no se ha limitado al ámbito local. Ha trascendido que algunos 
miembros de la Comisión Política Nacional del partido habrían recibido ofrecimientos, de que podrían obtener 
posiciones y prebendas en el gobierno estatal, si se manifiestan a favor de que el partido se vuelva a unir al 

blanquiazul para el caso de Puebla. 
Y es que la intención de Eric Cotoñeto es buscar que antes de que la Comisión Política Nacional aborde el tema 
de Puebla, primero en el estado, sesione el consejo del PRD se apruebe la alianza y de esa manera el órgano 

nacional se vea presionado para no tomar una propuesta en sentido inverso. 
Queda claro que la gente de Nueva Izquierda  no tiene la capacidad económica ni de ofrecer posiciones en el 
gobierno. Y que para hacerlo está teniendo apoyos externos del partido. 
Toda esta operación pone en evidencia de que el grupo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no tiene 

plena seguridad de poder ganar los próximos comicios locales sin la necesidad de recurrir a aliados o de 
desactivar oposiciones políticas. 
La obsesión del gobernador de llevar de aliados al PAN y el PRD, es para mantener de su lado la mayor parte 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9171457
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del voto anti–priista y al mismo tiempo, jugar a crear una agenda política de centro–izquierda, pese a que su 
gobierno ha sido de extrema derecha. 
Ese juego electoral de Moreno Valle es posible debido a que el PAN no tiene estrategias claras para recuperar el 
voto y en general, la confianza ciudadana. Por eso acepta aliarse con la izquierda, a la que abomina y siempre 
culpa de ser la causante de los problemas estructurales del país. 

Mientras que en el PRD sus actuales dirigentes, encabezados por Eric Cotoñeto, no tienen la más mínima 
noción ideológica de lo que es la izquierda. Por eso están dispuestos a sumarse electoralmente con una fuerza 
política que siempre ha desdeñado las luchas populares. 
Y en medio de ambos partidos, Moreno Valle busca conservar una parte del llamado “voto verde”, pese a que 
su gobierno no ha hecho nada para seguir creyendo que es una opción democrática para el estado. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-compra-masiva-de-perredistas-para-que-acepten-
alianza-con-el-pan_id_19693.html 

 
(Editorial) 

 
Remesas, la salvación 
Las remesas familiares en Puebla alcanzaron un monto total de 17 mil 685.3 millones de pesos al cierre del año 
2012, cifra que equivale a 30 por ciento del presupuesto que manejó Rafael Moreno Valle Rosas durante el 
segundo año de su gobierno. El Banco Nacional de México (Banxico) dio a conocer que los migrantes enviaron 
desde Estados Unidos al estado de Puebla mil 403.6 millones de dólares entre enero a diciembre del año 
pasado. 

Aunque el envió de dinero a los migrantes se ha reducido drásticamente, no cabe duda de que actualmente las 
remesas son el verdadero soporte del grueso de la población que lucha por sus propios medios contra la 

pobreza, pues en 2012 el gobierno estatal que encabeza el panista Rafael Moreno Valle Rosas invirtió apenas 
900 millones de pesos para combatir la marginación en la entidad, cifra que es superada cuatro veces por el 
dinero que remitieron los paisanos desde la Unión Americana. 
Así, las remesas son las que mantienen actualmente la estabilidad del estado frente a la carencia de programas 
y apoyos gubernamentales para el desarrollo social y el fomento económico. 

Lo único que ha quedado claro es el doble discurso de todas las autoridades, que por un lado manifiestan 
siempre una preocupación por el tema de la diáspora, pero en la realidad nada hacen para atender el problema 
del éxodo de millones de mexicanos y miles de poblanos hacia Estados Unidos, el cual ahora tiene la agravante 
de la violencia y la descomposición del tejido social. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/remesas-la-salvacion_id_19692.html 

 
 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Exitosa gira de Moreno Valle por Europa 
La reciente gira que el gobernador de Puebla realizó a Europa, lo colocan como el primer gobernador poblano en 
la historia que personalmente promueve y ofrece ante líderes internacionales, los beneficios que tiene Puebla. 
Moreno Valle es un político-estadista que entiende la necesidad de asistir y buscar personalmente espacios y 
foros para poder presumir y difundir los logros de su gobierno en aras de atraer inversión. 

Solo él, como buen tecnócrata también, entiende perfectamente la importancia de la competitividad que priva 
en Puebla, así como el interés de inversionistas trasnacionales que han elegido a Puebla por su seguridad y 
gobernabilidad entre otros aspectos. 
¿Por qué no darle el beneficio de la duda al gobernador poblano si ha demostrado que ha trabajado por Puebla 
(con la inminente llegada de Audi) y las impresionantes obras que se ven en toda la zona metropolitana?. 
Ni decir la tecnología digital (indispensable para las empresas), que tiene Puebla para el adecuado 

funcionamiento y operatividad de empresas. 

Las reuniones que el mandatario poblano sostuvo con el Secretario General de la OCDE, José Ángel Gurría 
Treviño, y la Directora General de la UNESCO,  Irina Bokova, así como con el Príncipe de Asturias Felipe, 
demuestra el interés del mandatario por promover a Puebla como estado vanguardia en materia educativa y 
turística sustentados en el plan de gran visión a 25 años. 
Independientemente de los resultados que haya logrado también con inversionistas europeos, el mandatario 
poblano tiene la facilidad de dirigirse a ellos de tú a tú, resultado de su formación educativa y familiar. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-compra-masiva-de-perredistas-para-que-acepten-alianza-con-el-pan_id_19693.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-compra-masiva-de-perredistas-para-que-acepten-alianza-con-el-pan_id_19693.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/remesas-la-salvacion_id_19692.html
http://www.contraparteinformativa.com/
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“El Caparrito era gobernador de pueblo, jamás podría hablarse con los inversionistas y líderes nacionales así”, 
me confesó alguna ocasión Valentín Meneses Rojas. 
Ni Bartlett que tanto presumía su gusto por la política nacional, pudo alguna vez llegar ante líderes 
internacionales que lo escucharan con atención y se comprometieran a impulsar sus proyectos. 
Su supuesto gusto por el arte, solo era un disfraz para penetrar en un status intelectual que no le pertenece. 

Ni se diga Melquiades, quien apenas si puede hablar el castellano correctamente por sus limitantes de origen. 
Y ya ni hablar de Mariano Piña Olaya, Guillermo Jiménez Morales y hasta Alfredo Toxqui Fernández de Lara, 
quienes agarraron a Puebla solo para divertirse y llevarse hasta el perico. 
Lo cierto, es que la gira realizada por Moreno Valle, posiciona a la entidad como un lugar seguro y estratégico 
para recibir inversiones y turismo nacional e internacional. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 

Gali sólo ultima detalles 
Oficialmente no lo es, pero ya lo será en breve. Antonio Gali Fayad, Tony Gali, será ungido candidato oficial de 
la coalición entre PAN, PRD, PANAL y Compromiso por Puebla para la presidencia municipal de Puebla. En estos 
días, el aun secretario de Infraestructura del gobierno poblano, se encuentra haciendo los “amarres” 
correspondientes entre los panistas para que el anuncio de la candidatura sea de manera tersa y sin 
complicaciones. 

Gali estuvo el sábado con los panistas en una conferencia para dar a conocer los resultados de su gestión como 
secretario de Infraestructura. La verdad es una pasarela para disfrazar democracia en el PAN, pues la decisión 
está tomada con el mejor candidato que tiene el gobernador Rafael Moreno Valle. 

Claro, habrá que esperar unos días para que la encuesta arroje los resultados que ya sabemos: El candidato es 
Gali. 
Lo único que están esperando en el equipo de Moreno Valle, es que se cumplan los tiempos y que la derrota 
para sus adversarios de “el Yunque” no sea  tan humillante.  

Se fueron de la ST ¡por fin! 
El de febrero, será un excelente mes para usuarios, proveedores y visitantes de la Secretaría de Transportes del 
Estado. Y es que ¡por fin! dejaron de “trabajar” en la dependencia dos personas: Rosa Barba y su compañera y 
amiga una tal Karla, Karlita. Para fortuna de trabajadores y público en general, ambas ya se fueron… 
No se trata de un asunto intrascendente para quienes tienen trato con esa dependencia del gobierno de Rafael 
Moreno Valle. Tampoco es un chisme de burocracia o envidias entre compañeros. No, para nada. La verdad se 
trata de eliminar del servicio público a personas que no entienden que su trabajo es servir y que si no están de 

acuerdo, que se dediquen a otra cosa. 
Por cierto, quienes están muy contentos con la salida de ambas personas, Rosa y Karla, son el grupo de 
proveedores, quienes ahora recibirán buen trato, gestiones ágiles y con apego a la derecho y respeto. Eso es, 

respeto.  
El Verdugo 
Tuvieron que pasar varios años para ¡por fin! un alcalde de Puebla tuviera tantito sentido común. Resulta que el 

gobierno de Eduardo Rivera (quiero pensar que así fue) mando a reparar las uniones del puente de Cúmulo de 
Virgo que tantos daños causaron a los automovilistas. El Verdugo dice: con otro poco de sentido común, 
Eduardo pasaría a la historia. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 

(Angelopolitanas) 
 

El abogado José Manuel Treviño López será formalmente presentado en los siguientes días como delegado del 
Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (INFONAVIT) en el estado de Puebla en un 
reconocimiento al equipo del diputado federal Enrique Doger Guerrero, quien ha sido su jefe en su actividad 

política y en esta ocasión su principal promotor. 
Los dogeristas están impulsando a dos de sus integrantes para ocupar delegaciones, a saber a la regidora 
Sandra Montalvo y a su esposo, el contador Jorge Ruiz, también está propuesto; el diputado Doger confía en 
que le cumplan lo que personalmente negoció con el actual secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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Chong. La semana pasada le informamos de nombramientos, cabe precisar que finalmente hubo un enroque y 
Juan de Dios Bravo rindió protesta como delegado de Liconsa y Edgar Chumacero será el representante de 
Diconsa en la entidad. También el viernes tomó las riendas de la dirección en el estado de la Comisión Nacional 
de Aguas, el doctor Germán Sierra Sánchez. 
La estructura federal se está usando para dar acomodo a integrantes de grupos priistas en la entidad, pero 

como señalara el delegado de Sedesol, Juan Manuel Vega Rayet, los programas que coordina la dependencia no 
serán ocupados con fines electorales en los próximos comicios “debido a que desde nivel federal estarán 
blindados, por lo que se buscará la manera de adelantar la entrega de recursos o guardarlas hasta que acabe el 
proceso” algo similar sucede con otros presupuestos federales. 
A un costado de una barranca de esta capital, fue encontrada ayer una toma clandestina conectada a un ducto 

de PEMEX, en la Colonia Del Valle, sin que hubiera detenidos. Una manguera verde, de aproximadamente 3 
metros de largo, salía de una llave escondida en el desfiladero, en las inmediaciones de la Calle Valle Yaqui. 

Protección Civil del estado, la policía estatal y el cuerpo de Bomberos acordonaron la zona. Técnicos de PEMEX 
llegaron a tomar conocimiento sobre la ordeña, sin que dieran a conocer el tipo de combustible, para retirar la 
manguera extractora. Una más de Petróleos Mexicanos, la empresa mexicana más grande e importante pero 
hoy sabemos de su vulnerabilidad por la pésima forma en la que la han administrado durante años. 
Finalmente la bancada perredista en San Lázaro actuará como oposición y censurará la designación del ex 
secretario de Seguridad Pública (SSP) poblano, Ardelio Vargas Fosado, como titular del Instituto Nacional de 
Migración, por el presidente Enrique Peña Nieto. 

La diputada federal del PRD, Roxana Luna Porquillo, señaló que el ex funcionario estatal tiene un “historial” 
cuestionable respecto a su actitud de violencia y represión en contra de movimientos sociales que genera dudas 
entre los diputados perredistas la designación de su cargo federal. 
Además presentarán un punto de acuerdo para exigir que frenen el proyecto de una hidroeléctrica del Grupo 

México en Olintla; los dos puntos forman parte de la agenda legislativa del PRD. En el caso de la planta 
hidroeléctrica exigirán al gobierno poblano una explicación sobre su empeño por construirla y la existencia de 

proyectos similares en la Sierra Norte poblana. 
El Comité Directivo Municipal, encabezado por Gerardo Maldonado Balvanera continuó su ciclo de Conferencias 
Magistrales y el sábado pasado recibieron a Antonio Gali Fayad con el tema: “La Transformación de Puebla en 
Proceso”. El funcionario señaló los compromisos cumplidos y retos que se han presentado durante su cargo en 
la secretaría, cuya finalidad es y será el brindar a los poblanos una mejor calidad de vida. 
Gali dijo sentirse agradecido por la invitación, ya que es una oportunidad de dar a conocer los resultados y 
cambios que hoy en día se observan en las calles, y esto se logra a través de tener las mejores actitudes, 

basado en valores y equidad que han permitido obtener la transformación en Puebla. Una aduana complicada 
que pasó el titular de Infraestructura mejor de lo que los propios panistas esperaban. 
http://www.ngpuebla.com/node/49120#.UQ-Tah2ORJE 

 

(Puebla hoy/Fernando A. Crisanto) 

 
Triunfo y lealtad  
Amigos de años atrás, la familia Chedraui acogió en su hogar a Enrique Peña Nieto, incluso antes de que fuera 

gobernador del Estado de México, esa relación de confianza fue la que alentó a José Chedraui Budib a aceptar la 
invitación personal para ser uno de los financieros de la pasada campaña presidencial del priista. 
Empresario toda su vida ha estado cerca del Revolucionario Institucional, partido en el que milita desde joven, y 
en los últimos años desde su posición ciudadana se ha incorporado a distintos proyectos para respaldar a grupos 
vulnerables, algo de lo que poco presume porque lo considera un acto de corresponsabilidad social no de 
propaganda política. 

Actualmente integra el grupo de precandidatos priistas a la presidencia municipal de Puebla. No es la primera 
vez que el PRI voltea a integrar a empresarios a sus campañas. Con Toxqui fue presidente municipal Eduardo 
Cué Merlo; Jiménez Morales integró a empresarios a cargos públicos en la segunda parte de su mandato; Piña 
Olaya sumó a Carlos Grajales, Rafael Posada Cueto y Eduardo Cué Morán a puestos de elección popular; Bartlett 

impulso a los Hombres del Cambio; Melquiades y Marín tuvieron empresarios en su gabinete y en puestos de 
elección popular. 
Es Pepe Chedraui una propuesta ciudadana que están midiendo los priistas en momentos que buscan recobrar 

posiciones en estados que no son gobernados por ellos y en ciudades importantes, como es la capital poblana. 
Es una novedad que tiene un perfil similar a los hombres y mujeres de Peña Nieto y si tiene posibilidades de 
competir y ganar las elecciones de julio no lo dude, será el candidato priista a la presidencia municipal de 
Puebla. 
Junto con Enrique Agüera, Enrique Doger y Víctor Giorgana forma el cuarteto del que el PRI elegirá a su 

http://www.ngpuebla.com/node/49120#.UQ-Tah2ORJE
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candidato por la Angelópolis. No fue extraño por eso que los actuales dirigentes del PRI, en el estado y la 
capital, hayan actuado con gentileza inusitada ante la presencia de Pepe Chedraui en el consejo municipal del 
viernes pasado. Entrevistado más tarde subrayó que “su perfil es el que mejor garantiza la lealtad al PRI y al 
presidente Enrique Peña Nieto”, lo que es un atributo que lo distingue de los otros aspirantes. 
Chedraui fue invitado a integrarse al presídium junto con el dirigente estatal Pablo Fernández del Campo, 

Claudia Hernández Medina, presidenta del comité municipal, y los regidores Julio César Sánchez Juárez y Sandra 
Montalvo Domínguez. 
Fernández del Campo planteó en su oportunidad que la selección del candidato a la presidencia municipal de 
Puebla se hará con transparencia y unidad. 
Los reporteros fueron tras el dirigente estatal priista: 

-¿Este acto fue el destape de José Chedraui? -  inquirió una reportera a Fernández del Campo. 
-Este es el destape de un priismo vivo, de un PRI que se quiere ganar la confianza de la gente y de generar 

condiciones de unidad- había efusividad en el acto que iba a terminar en fiesta y baile. Hubo manifestaciones de 
respaldo de las bases priistas a favor de Chedraui quien sonrió y anduvo saludando en todas las mesas de 
trabajo. 
Quedó claro que es un priista que se siente cómodo con sus compañeros de partido, que conoce a muchos de 
ellos por su nombre y ellos lo reciben bien, no como una imposición y esa es una ventaja en momentos que el 
PRI sabe que va a una contienda cerrada donde cada voto a su favor tendrá que ganarlo con todo. 
Este mes, el PRI deberá designar a sus candidatos a diputados y presidentes municipales, Puebla es el más 

importante, porque si en realidad quieren ganar deben empezar por la joya de la corona. La decisión de quién 
será el candidato por la alcaldía poblana la tomará el presidente Peña Nieto y como priista siempre ha 
privilegiado a los perfiles ganadores, Pepe Chedraui es uno de ellos, los priistas tendrán que esperar poco para 
saber quien encabezará la batalla de julio. 

http://www.ngpuebla.com/node/49119#.UQ-UMh2ORJE 
 

 
 

(Las Peras del Olmo/Bernardo Stril Kremper) 
 

¡Así no se comunica, señores! 
Hace unos días, México vivió una de las mayores catástrofes de su historia reciente. Una explosión 
ocurrió en uno de los edificios anexos de la Torre Pemex, sede de la paraestatal más importante del país. 
Esto, en la avenida Marina Nacional, en la colonia Verónica Anzures de la Ciudad de México. En ese anexo 
estaban ubicados los servicios de recursos humanos y el percance sucedió, exactamente, a la hora en 
que miles de empleados estaban haciendo fila para checar su salida. 

Treinta y pico muertos, más de cien heridos fue el saldo preliminar de la tragedia. 

Inmediatamente, acudieron al lugar el Jefe de Gobierno del Distrito Federal y los secretarios que 
integran el gabinete de seguridad del gobierno federal. Ni tardo ni perezoso, el Presidente Peña Nieto 
se trasladó igualmente al lugar de la explosión. 
¡Qué diferencia con Miguel de la Madrid en aquel triste septiembre de 1985, cuando la Ciudad de México se 
debatía entre escombros y el señor Presidente nunca apareció! 
Sin embargo, don Enrique cometió un error garrafal. Visitó el sitio del accidente y fue a platicar con 

algunos de los sobrevivientes a uno de los hospitales de PEMEX. Estas dos acciones, debidamente 
publicitadas, aumentaron su tasa de popularidad en un amplio segmento de la población. Sin embargo, 
después de estos actos demagógicos bien planeados y difundidos, el señor Presidente se fue… ¡de 
vacaciones!… ¡Se fue a la playa! 
Lo peor del asunto es que su Dirección de Comunicación Social, satisfecha seguramente por sus buenos 
resultados en la capital de la República, fue y dijo, platicó, comentó, narró, publicó, dio a conocer, la falta de 
tacto y de sensibilidad política y humana de quien ocupa la titularidad del ejecutivo federal. ¿En qué 

cabeza cabe? 
No dudo, ni un segundo, que Peña tenga derecho al descanso. Todos lo tenemos. Pero también sé que 
estas cosas no se hacen. 
En un asunto mucho menor, recuerdo el robo al Museo de Antropología, en la noche de Navidad de 86 
u 87, si no me equivoco. Bernardo Sepúlveda, secretario de Relaciones Exteriores que, formalmente, no 
tenía vela en el entierro, canceló todos sus compromisos. 
Toda la Dirección de Comunicación Social de la Cancillería estuvo trabajando para mantener 

informadas a nuestras embajadas en el mundo de los pormenores del asunto. Pero, bueno, eso era 

http://www.ngpuebla.com/node/49119#.UQ-UMh2ORJE
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antes… y después del desaguisado de Miguel de la Madrid durante el temblor. 
Repito, creo que Peña Nieto tiene todo el derecho del mundo de irse a la playa para aprovechar el 
puente. Lo que no se le debe permitir es que lo ande presumiendo. No confundamos la gimnasia con la 
magnesia ni la comunicación con el chisme. 
Señores de comunicación social de Presidencia: me permito darles un pequeño consejo. Nunca, en 

ningún caso, anden alardeando a lo wey los viajes del patrón. Si se fue a Nayarit, (uno) no digan y (dos) 
hagan lo necesario para que no se sepa. Es elemental. 
Esto es tan imprudente como lo ocurrido con el viaje a la Feria de Turismo de Rafael Moreno 
Valle. Que vaya a promocionar el Tianguis está bien. Pero no se vale decir que la secretaria de Turismo 
(federal) “lo acompañó”. 

¿Desde cuándo los patos le tiran a las escopetas? Igual, sobra presumir que visitó a la directora general 
de la UNESCO y al Secretario general de la OCDE. Esto, en periodismo, en comunicación, en lógica elemental, 

se llama pertinencia. 
Nomás faltó que nos informaran que Peña Nieto fue con sus innumerables hijos y entenados a 
comer nieves y que Moreno Valle asistió a algún espectáculo de strip tease en la Ciudad Luz. ¿Por 
qué no? 
http://www.poblanerias.com/2013/02/asi-no-se-comunica-senores/ 

 

http://www.poblanerias.com/2013/02/asi-no-se-comunica-senores/

